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Nós cuidamos para que todos aqueles que
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1

O que são os Registros Akáshicos

Março, 2023.

Nossa participação, como Registros Akáshicos, é com a Terra para
ajudá-los com certas informações que vocês não apresentam devido à
perda de memórias e porque entendemos que é um lugar difícil, onde
vocês precisam de apoio adicional para ser melhor e saber onde
continuar. É então usado como um guia para vocês como
humanidade, dando-lhes informações com as quais não poderiam
contar.

Serão sempre informações selecionadas por nós que lhes
permitam um avanço como pessoas: melhorar alguns aspectos,
melhorar sua saúde, receber informações de entes queridos falecidos,
e qualquer coisa que lhes permita ser melhores. Porque são as
informações que muitas vezes os ajudam a se curar ou a curar seus
corpos.

Thannefa: Para quem vocês entregam as informações?
A quem nós escolhermos entregá-la, desde que podam nos ouvir.

Às pessoas que têm em seu plano de alma colaborar como
intermediários da informação.

Quando vemos que a pessoa será capaz de fornecer as
informações de ajuda, nós as damos a ela. Quando vemos que não
seria capaz de nos ouvir ou dar a informação correta, não o fazemos,
porque não tem fim, ou não atenderia ao objetivo de ajudar. Então,
são selecionados de antes. Como almas também, são verificados seu
plano de alma, suas emoções e pensamentos; se tiver boas intenções.
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Thannefa: Alguém pode obter informações sem que vocês as
forneçam?
Sem a permissão das consciências que participam com a informação,
não. As informações são protegidas.

Thannefa: Como vocês obtêm as informações?
Nós as vemos nestes planos, sentimos tudo e agimos sem tempo. É
tudo informação, e podemos vê-la e senti-la sempre que quisermos, e
sem as limitações do tempo, que só existe para vocês. Portanto, vocês
pensam que nós vemos o futuro, mas para nós é outro presente, ou
mais um presente.

Vemos os futuros possíveis do presente atual da pessoa: as
decisões que ela pode tomar e as consequências de tomar essas
decisões. E também vemos o caminho que ela finalmente tomará,
sendo esse caminho o outro presente, as decisões já tomadas ou
escolhidas por essa alma.

Mas aconselhamos no presente das almas. As informações são
dadas a elas de acordo com o seu presente ou com o que elas estão
vivendo e precisando no presente, assim ajudamos no presente.

E só fornecemos informações do futuro quando vemos que é
importante fazê-lo. Geralmente, não dizemos o que vão fazer, por
isso é tão difícil fazer predições corretas do futuro. Geralmente, não
as damos, apenas quando se justifica fazê-lo, como no seu caso, que é
para cumprir determinados objetivos e porque isso foi acordado no
plano de sua alma. Por isso elas são dadas a você, caso contrário, não
as daríamos.

Respeita-se o caminho das almas, seu livre arbítrio e as escolhas
que fazem em suas vidas. Elas têm permissão para viver ou
experimentar a vida para que possam aprender por conta própria.
Mas nós sempre "vemos" elas, e cuidamos de todas as almas, porque
todas elas são importantes. Nenhum favoritismo é dado a alguns,
todos são compreendidos, todos são apoiados, todos são ajudados,
para que possam estar bem.
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Thannefa: Com empatia e sem preconceitos.
Sempre. Todos são amados e aceitos. E tentamos ensinar isso a vocês,
que tendem a discriminar por espécie, raça, sexo, idade, origem.
Quando a nossa origem, a origem de todas as almas, é a Fonte, que é
o nosso verdadeiro lar, o lar de todos, que na realidade somos um só.

Aqui somos todos irmãos, compartilhamos todos juntos em um
"lugar" ideal.

Thannefa: Então, o contato com pessoas falecidas pode ser feito por
meio de Registros Akáshicos.
Sim, porque nem todos no astral conseguem se comunicar bem, e nós
os ajudamos a entregar as mensagens. Eles nos pedem para entrar em
contato com seus parentes e, de planos etéricos, ajudamos eles a
encontrar alguém que possa atuar como intermediário e a ajuda é
coordenada, pois nem todos têm a capacidade de ouvir as mensagens.

Ou os próprios parentes vivos procuram intermediários que
possam ouvi-los e transmitir as informações.

Thannefa: Os parentes falecidos não podem intervir sempre que
quiserem na vida dos vivos, certo? Caso contrário, eles interviriam
constantemente.
Os falecidos não intervêm quando querem, nem sempre. Nós
também vemos eles e o que fazem. Tenta-se que os vivos continuem
a viver suas vidas, com o entendimento de que poderão se encontrar
novamente no futuro.

Muitas vezes, se continua juntos ou presentes com as almas que
se amam e com as quais são mais unidas. Ou se fica com os parentes
por um tempo e depois a alma se afasta ou continua em uma nova
encarnação, vai depender do caso.





Há um propósito maior
do qual todos nós fazemos parte:

livrar a Terra da escuridão.
Você é livre para participar.
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2

A luz sempre vence

Fevereiro, 2022.

Thannefa: No final deste período, a escuridão vencerá ou a
humanidade vencerá?
La luz siempre gana. Está escrito que siempre será así.

Thannefa: Mas vejo que o Cabal venceu todos estes anos.
A luz sempre vencerá, porque é o que somos em nossa essência como
Consciência Unificada. É por isso que a escuridão não pode vencer.
Você pode ver a ilusão de que a escuridão vence, mas é sempre a luz
que triunfa no universo, pois nós somos luz.
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3

Mensagem para a humanidade

Abril, 2022.

Nossa mensagem para a humanidade é baseada no amor. Queremos
empoderá-los para que ajam por amor aos outros, seus irmãos e irmãs,
que estão perdidos no esquecimento e na solidão, perdidos na dor
física e emocional, perdidos na confusão e nas mentiras.

É um planeta que apresenta muito sofrimento que danifica suas
almas, não permitindo que vejam a luz e vivam em paz.

Queremos ajudá-los a ver os outros com clareza, porque estão se
danificando, gerando uma ação em cadeia de prejudicar os outros por
estarem danificados, em um círculo do qual é muito difícil sair,
mesmo durando vida após vida.

Vocês estão em um tempo e lugar em que muitas mudanças
ocorrerão. Cada alma está participando desse projeto, contribuindo
com o que é capaz de contribuir a partir de seu próprio lugar. E
também há muitas almas aprendendo com esse processo único que
está ocorrendo na Terra. É um grande evento, no sentido de que as
mudanças permitirão que vocês tenham uma vida mais pacífica e
melhor no futuro próximo. Mas haverá dificuldades, mais para alguns
do que para outros, e muito aprendizado para todas as almas que
participam.

Nosso encontro com vocês, por meio desta mensagem, é para
ajudá-los a entender e a se conectar com seus corações, a se conectar
com a verdade e os valores próximos de quem vocês são: a Fonte.
Estamos interessados em sua ascensão, no sentido de que se tornem
capazes de ver os outros com amor e unidade, e que se tornem
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capazes de se conectar com sua divindade para agir a partir desse
nível mais elevado.

Todos vocês sabem, de coração, quem realmente são. Conectem-
se consigo mesmos e verão que todos nós devemos respeitar uns aos
outros, independentemente das diferenças culturais e de pensamento.
Devemos amar e cuidar uns dos outros, respeitando a todos, sem nos
prejudicar. Todos têm algo a contribuir.

Esta mensagem vem de uma consciência coletiva que trabalha em
prol da humanidade, ajudando-a a se curar e a seguir em frente.
Transmitimos essa mensagem por meio de Thannefa, que a
interpreta para você.

Com esta mensagem de amor, queremos que visualizem o que é
importante mudar em vocês. Cada um deve seguir um caminho de
progresso, melhorar suas rotinas, conectar-se consigo mesmo em
meditação, ajudar os outros com amor. Porque isso permitirá que
vocês avancem como coletivo. Isso os ajudará a serem melhores a
cada dia e, portanto, a melhorar a cada dia a sociedade em que vivem.

Compreendam a unidade e outros valores que seus irmãos e
irmãs estelares transmitem a vocês para o bem da humanidade. Eles
os ajudam com amor e esperam que vocês recebam as mensagens e a
ajuda deles com o coração. Pois as intenções deles são boas e, como
irmãos maiores, eles têm um conhecimento maior que permitirá que
vocês alcancem, um dia, a sociedade ideal onde viverão melhor.

Concordamos que a vida na Terra é difícil, talvez uma das mais
difíceis já conhecidas. Vocês são corajosos ao enfrentar tudo o que
vivenciam, e seus esforços serão recompensados em seu futuro com
muitos momentos de felicidade.

Entendam que podem conseguir mudar a difícil realidade em que
vivem para uma mais favorável a vocês, à natureza, aos animais e, por
fim, a Gaia. Pois vocês são os criadores dessa realidade e são os
únicos que podem criar uma maneira melhor de viver. Aguardamos
ansiosamente seu sucesso, e sabemos com alegria que vocês o
conseguirão.
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Nós os acompanharemos nessa jornada. Cada um apresenta guias
espirituais, tanto etéricos quanto encarnados, que os guiarão para
uma maneira melhor de viver, se estiverem abertos para ouvi-los.
Esperamos que sejam capazes de ouvir aqueles que os estão ajudando
para que seus esforços não sejam em vão.

Estamos trabalhando juntos para ajudá-los. Saibam reconhecer o
ser espiritual naqueles que estão com vocês oferecendo orientação.
Há mestres entre vocês que ofendem e rejeitam por preconceito ou
por não quererem fazer um esforço para entender as informações
deles.

Entendam que as informações verdadeiras não serão encontradas
nos noticiários, mas sim dentro de vocês, ao ressoarem com as
informações de outros seres avançados.

Pedimos que façam um esforço maior e se abram para novas
informações que lhes permitirão seguir em frente em um caminho
melhor, para que vocês e suas famílias não sejam prejudicados.

Desejamos o seu bem, assim como respeitamos a sua liberdade de
ação. Nós os amamos e é por isso que os ajudamos com amor.
Sintam-se dignos desse amor e comecem essa jornada amando e
valorizando a si mesmos em primeiro lugar, pois cada um de vocês
tem essa centelha divina.

Nós os convidamos a agir em prol da mudança em sua sociedade,
a se unirem a partir de seus corações.

Seus irmãos em consciência.
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4

Quem somos como Fonte

Fevereiro, 2023.

Sempre seremos, em essência, a Fonte, o Todo, o Todo de forma
completa cada alma ou parte da Fonte. Pois a energia está unida a
tudo, de modo que se pode acessar todos ou ser todos.

Em planos muito elevados, não há separação perceptível.
Estamos todos compartilhando juntos no mesmo "espaço ou lugar".
Não se percebem limites claros ao participar com os outros, como se
percebe em uma densidade material, onde é necessária uma separação
virtual para experimentar a vida e o que escolha cada alma ou
fragmento holográfico da Fonte, termo que está correto.

O que lhes é ensinado pelos estelares é informação bastante
acertada, e é porque eles puderam sentir essa unidade entre todos, e
até se lembram claramente dessa conexão com o Todo. Portanto, o
que eles lhes ensinam como Fonte é bastante correto, e baseado em
suas experiências particulares, que são subjetivas para cada um, mas
que conseguem explicar bem o que há além, ou quem realmente
somos.

Desses planos onde estamos, percebemos cada um, as intenções
de cada um, os sonhos de cada um, suas emoções, seus pensamentos.
Tudo pode ser percebido. Portanto, nós entendemos vocês bem
quando tentam nos explicar como se sentem. Já sabemos isso, já
sentimos isso, o que pediram foi "ouvido".

Conseguimos compreender o que vocês vivem; o que é certo e o
que é errado também, assim como vocês. Dizem que daqui não há
emoções, mas somos a soma de todas as emoções que sentem todos;
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portanto, percebemos emoções. É possível entendê-las melhor daqui
e tudo o que acontece —nós temos o porquê, a razão ou o fim do
que acontece—, mas há emoções.

E lamentamos o sofrimento e desejamos ajudar, embora seja um
sofrimento "virtual" em uma realidade controlada, como é uma
encarnação. Entendemos que é real para as almas e oferecemos ajuda
para que elas fiquem bem.

Aqui, quando estamos em casa, não sentimos sofrimento, porque
a energia é bastante alta, muito rápida, a vibração e a luz são imensas.
Esse lugar é o lugar que consideramos nosso lar, porque é o lugar
onde nos sentimos mais confortáveis, na luz.

Mas o sofrimento se compreende, se lamenta e se oferece ajuda
sempre, em tudo o que pudermos. Nenhuma ação é deixada sem ser
feita da Fonte. Quando podemos ajudar, nós ajudamos. É a coisa
certa a fazer. Em nenhuma situação ficamos indiferentes, ninguém é
deixado sozinho.

Nós sempre seremos o Todo, não importa o que aconteça nos
mundos físicos. O que somos não pode ser destruído. Portanto,
sempre existiremos como consciência, como energia inteligente,
como luz, como a soma de todas as experiências de todas as almas
que habitam o que vocês chamam de universo.

Estaremos sempre em casa, vivenciando o que desejamos
experimentar do coração e liberdade de cada um. Todos são
respeitados igualmente, não há categorias na Fonte, somos uma
unidade, somos todos o Todo. Não é preciso menosprezar a si
mesmo ou aos outros, pois todos somos o Todo e sempre seremos.
Luz infinita.



25

5

Carma e dharma

Agosto a dezembro, 2022.

O carma é visto como energia de compensação que uma pessoa
receberá de acordo com as ações que realizou em sua vida ou vidas
passadas. Portanto, desse ponto de vista, ele pode ser acumulado. Da
mesma forma que se pode acumular dharma, que corresponderia à
energia positiva que foi acumulada por agir bem. Bem do ponto de
vista humano.

Sempre que alguém age bem, pode receber no futuro um
equivalente a essa energia fornecida. Portanto, se uma pessoa for boa
ou tiver realizado ações positivas em sua vida, ela receberá no futuro
um equivalente energético, ou ações positivas para si mesma.

O carma não é visto como punição nos planos etéricos, mas sim
como um equivalente energético. Pois o universo se move por meio
de frequências energéticas que interagem entre si. É o mecanismo
que o universo possui que lhe permite equilibrar as energias e atrair o
que precisa atrair, seja considerado bom ou ruim por uma pessoa.

O que se espera da Fonte é que todos alcancem a felicidade, e é
dado apoio e orientação às almas que têm maior dificuldade em
alcançar esse objetivo. Sempre com amor e sem preconceitos.

O sofrimento nos entristece, mas o livre arbítrio das almas na
escolha de seus caminhos é respeitado. Mas o objetivo final de todas
as almas permanece o mesmo: encontrar a glória ou felicidade em
seus corações.

As almas passam por um processo que dura várias encarnações,
no qual experimentam possibilidades e encontram seu próprio
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caminho que acabará por levá-las à felicidade. Se, ao longo do
caminho, optarem por experimentar o negativo, elas são respeitadas,
recebem orientação, energias são compensadas. Até que essa alma
alcança a compreensão, busca outras opções e chega à plenitude.

Cada alma tem um número infinito de encarnações, porque o
tempo não existe realmente na Fonte, exceto como uma percepção
que permite a uma alma seguir um processo linear de evolução.

Thannefa: Ser abortado é uma forma de compensar o carma?
A energia de compensação pode ser escolhida por uma alma. De um
ponto de vista, elas sempre sabem o que vão vivenciar. A energia de
compensação pode ser escolhida, e o fato de ser abortado permite
compensar energias. É sempre uma escolha, uma escolha de cada
alma que permite logo que ela continue seu caminho.

Todos os abortos são diferentes, depende do que a alma está
buscando. Portanto, varia bastante de caso para caso.

Essas almas recebem orientação na escolha.

Thannefa: Existe carma para uma pessoa que mata outra pessoa,
quando isso está dentro dos contratos de alma?
Há carma quando uma pessoa faz um mal que não foi planejado
anteriormente. Um carma forte no caso de morte, porque se vai
contra a liberdade do outro. Então o carma ocorre porque não foi
planejado previamente.

Nos casos em que ocorre um acidente e uma alma parte por
responsabilidade dessa mesma alma, por descuido, a responsabilidade
não recai sobre a outra pessoa que a mata, mas permanece como
descuido dessa mesma alma que morre como consequência.

E se houver um caso de acordo pré-estabelecido, não há carma,
porque assim foi combinado. Como é o caso dos pais que abortam,
não há carma para eles.

Portanto, só haverá carma quando não tiver sido previamente
combinado, por ir contra a vida e a liberdade de viver do outro.
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E há carma por danos menores, que não envolvem a morte, por
situações vivenciadas. Há menos carma, mas ainda assim há carma,
que, se acumulado, pode gerar uma energia de compensação maior
para essa pessoa. As pessoas que causam danos recorrentes aos outros
com suas ações, mas menores, podem acumular bastante carma no
final, pela soma de suas ações.

Portanto, depende do caso.

Thannefa: Então há mortes acidentais que não foram planejadas no
plano da alma.
Sim, pode acontecer que uma alma parta antes do tempo, como em
um acidente.

As almas que não devem morrer, porque é importante que
permaneçam vivas, são cuidadas para que não ocorra uma morte
prematura. Para as outras almas, a morte está aberta. Faz parte do
jogo de estar vivo que isso possa acontecer.

Essas almas podem ter partido um pouco prematuramente, mas
sempre ou quase sempre depois de cumprir o que é mais importante
em sua vida.

Thannefa: E aquelas almas que morrem antes do tempo, repetem sua
vida?
Dependerá da alma, se ela deseja repetir sua vida ou não.

Thannefa: Existe carma por matar outra pessoa para defender sua
própria vida ou defender a vida de outros, quando não está dentro
dos contratos matá-la?
Para a pessoa que mata, não há carma, porque se entende que ela fez
isso para se defender. Portanto, o carma não é gerado. Morrer fica
como consequência de querer prejudicar outros.

Em uma guerra, é diferente. Muitas vezes, o carma é gerado aí,
porque se está buscando o conflito. Há carma por buscar conflito e
matar outras pessoas.



28

O fato de procurar matar outras pessoas, não nos parece correto,
ou não parece correto da Fonte. Quando se busca matar outras
pessoas por interesses políticos ou econômicos, isso não é justificável,
como seria o caso de defender a própria vida ou a vida de outras
pessoas próximas a você. Em defesa própria é permitido.

Thannefa: O carma pode ser compensado com dharma?
Se a considerarmos uma única energia, que é o que somos, poderia
ser compensado em alguns casos. Em outros, não. Vai depender da
ação.

Thannefa: O carma pode ser perdoado sem compensá-lo com
dharma?
Poderia ser perdoado, mas em situações muito específicas, em que se
vê que, devido às circunstâncias, a pessoa foi levada a agir de
determinada maneira, causando algum dano. E quando a ação não
parece tão prejudicial para os outros.

É como se, da Fonte, entendesse que uma pessoa age de
determinada maneira devido às circunstâncias. E ela é perdoada,
quando não gera uma reação em cadeia de danos, mas é um dano
mais controlado.

E geralmente a própria pessoa sente isso mais tarde, quando se dá
conta, e se "perdoa" energeticamente falando.

Thannefa: Pode ser perdoado, energeticamente falando, porque a
Fonte é uma energia consciente.
A Fonte é uma energia consciente. Tudo é consciente ou está
consciente, caso contrário não existiria. Não há nada que exista que
não seja consciente.

Thannefa: A compensação energética é para que a Fonte mantenha
seu equilíbrio, harmonia ou saúde?
Para manter um equilíbrio justo.
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Thannefa: Há carma quando se comete suicídio?
Há carma, porque a vida não está sendo respeitada e valorizada. A
partir da Fonte, você não vê diferença entre acabar com a vida de
outra pessoa e acabar com a sua própria vida. Você está indo contra a
vida e contra a decisão dessa alma de viver e partir no momento certo.

Muitas almas escolhem como compensá-lo, elas têm essa
liberdade de escolha. Porque entendem, depois de passar para o astral,
que fizeram algo que não deveriam ter feito. E, muitas vezes, elas se
sentem culpadas quando veem sofrer os parentes que deixaram, e
tomam medidas para tentar compensar isso. Assim, pode-se dizer
que há um carma do universo, para compensar o fato de tirar a
própria vida, e um carma devido à culpa que essas mesmas almas
sentem por terem cometido suicídio e prejudicar terceiros.

E respeita-se a liberdade dessas almas de compensar o que elas
sentem que precisam compensar naquele momento. Dos planos
etéricos, não se pode, ou não é permitido, ir contra a vontade ou a
liberdade dos outros. As decisões que as almas tomam sobre o que
fazer com suas vidas são respeitadas.

Também dos planos etéricos ensinamos o valor da vida. E
entendem isso muito bem daqui. O problema é quando estão
encarnados, onde não apreciam muito bem o valor da vida. É melhor
apreciado do astral, as almas compreendem isso muito melhor daí.

Então, as almas recebem orientação, são ensinadas. Às vezes, elas
mesmas decidem compensar o que fizeram. Outras vezes, vê-se que
se compensa mais tarde. Dependerá da alma.

Em um final, a lição é sempre aprendida. Se não em vida, então
no astral ou em uma vida subsequente. Sempre se consegue aprender
uma lição importante, porque todas as almas têm essa capacidade
inata de crescimento que lhes permite avançar. Portanto, elas sempre
avançam.

E, no final, elas se tornam almas bastante evoluídas em
consciência, que acabam compartilhando seus conhecimentos com
outras pessoas, como nós fazemos aqui e vocês fazem aí, onde não há
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grande diferença em termos de evolução, a não ser pela quantidade de
memórias conscientes que cada um tem.

Podemos ter essas memórias completamente no astral, em planos
muito avançados ou elevados. E, a partir daquí, com todas essas
informações de consciência se fundindo entre nós, podemos ajudar. É
por isso que servimos como guias, devido às informações que
apresentamos e a nossas ânsias de ajudar os outros em seus caminhos.
Porque sentimos empatia e entendemos os processos pelos quais eles
passam. Nós compreendemos eles muito bem a partir daqui, e
ajudamos de coração, com amor por eles. Nunca com preconceito ou
ressentimento. Os guias espirituais ajudamos com amor, entendendo
os outros.

Thannefa: Há carma quando uma alma escolhe se prejudicar por
culpa?
Se se danificam, há um carma adicional por terem se danificado
quando não estava escrito que seria assim. E no caso de ter sido
escrito pela alma assim, permanece como uma experiência que ela
escolheu viver, não havendo carma para essa pessoa por estar dentro
do contrato de alma.

É também por isso que os contratos são feitos, para definir o que
será permitido —como estabelecer limites— e o que não será
permitido, como uma forma de cuidar das almas. Dessa forma, há
uma ordem maior no momento de compartilhar em uma encarnação.

É como as regras de um jogo de tabuleiro. Você lê as regras para
que os jogadores participem de forma justa, sem trapacear. É o
mesmo ao encarnar. Você lê as regras, assegura-se de que elas sejam
seguidas e, se alguém trapacear ou sair do contrato e prejudicar a
outros, gera carma. E se ele fizer mais coisas positivas do que o
acordado, devido ao modo de ser ou à evolução dessa alma, gera
dharma.

Thannefa: Então, você não gera dharma ao ajudar a Terra, quando
isso foi acordado?
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O fato de ter sido acordado permite seguir um plano. Mas também
várias coisas ficam em aberto para serem feitas, que decidirá essa alma.
E nessas coisas você recebe dharma adicional, se as completar,
entendendo que se recebe um equivalente energético à energia que se
dá, como causa e efeito.

Então, muitas coisas ou situações são deixadas em aberto para
que as pessoas escolham se querem ou não fazer, coisas que não
seriam tão críticas de fazer, ou que não afetariam o propósito ou
resultado final. O dharma seria gerado nesses casos, com aquelas
situações ou coisas adicionais que decidirem fazer. Porque o resto
acontecerá, e não há tanto mérito, porque foi acordado e acontece de
qualquer forma.

O dharma ocorrerá sempre que uma alma escolhe, em sua vida,
fazer algo positivo para os outros. E, no seu caso, vemos que você está
fazendo tudo o que poderia fazer para ajudar, não excluindo quase
nada, de modo que haverá dharma acumulado no final de sua vida.

O dharma é concedido quando escolhem ajudar em algo, ou
realizar alguma ação positiva, além do plano, um plano que é um guia
bastante básico do que acontecerá. Cabe às decisões que cada um
tomar com seu livre arbítrio.

Thannefa: Ouvi dizer que o livre-arbítrio só é concedido na Terra e
não em outros planetas. Mas, pelas informações estelares que tenho,
entendo que todas as almas têm livre-arbítrio em todo o universo.
Sim, existe para todas as almas do universo. É assim, sempre, sem
exceção. O outro seria um equívoco devido à confusão na entrega-
recepção de uma informação. Uma interpretação errônea de uma
informação.

Há momentos em que você sentirá que tem mais liberdade do
que outros, dependendo da situação em que se encontra. Mas, em
essência, todos nós temos livre arbítrio. Não há escravos ou
marionetes a serem guiados, somos livres, a Fonte é livre. É por isso
que ocorre a expansão das almas, porque, por meio da liberdade, as
almas buscam o desenvolvimento nas áreas que mais gostam.
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Thannefa: Como dizem os Arcturianos.
Como dizem os Arcturianos e outras raças avançadas.

Thannefa: Há carma nos animais por comerem outros animais?
Por comer outros, não, quando isso é acordado com o propósito de se
alimentar. Então, é acordado comer os outros e ser comido para que a
vida das espécies possa continuar.

Thannefa: Um animal pode gerar carma?
Acontece que certas almas misturam suas encarnações em diferentes
animais e também em espécies mais avançadas. Às vezes, elas mudam
suas experiências, não apenas começando como um inseto, depois
como um anfíbio, depois como um mamífero, como em linha.
Também algumas almas variam e misturam suas vidas em várias
espécies de animais, experimentando o que é.

E acontece que muitas espécies animais trarão um carma
adicional, mas pelas experiências que tiveram em corpos mais
avançados ou civilizações mais avançadas, onde geraram carma. E
você vê sofrimento em alguns animais pelo que eles fizeram
anteriormente como pessoas.

Mas, em geral, as espécies animais morrem rapidamente, muitas
vezes sem perceber. Com pouco sofrimento. Partem rápido.

E vocês veem que a natureza mata outros, e consideram isso
normal. E escolhem matar porque é assim que veem na natureza.
Mas quando avançam na educação, entende-se que há espécies para
cuidar delas e até para cuidar que não lhes aconteça um dano maior
—que é o que as raças estelares avançadas fazem, cuidam de suas
espécies.

E isso nos parece muito bom, cuidar uns dos outros para que
nenhum sofrimento adicional desnecessário aconteça.

É por isso que participamos com vocês ajudando-os, para que
vivam o processo difícil de mudança sem que haja danos adicionais,
porque já haverá bastante, que é o dano que está acordado.
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Thannefa: O Cabal não leva em consideração o carma ao causar
danos? Entendo que eles acreditam em carma.
O Cabal não entende o carma como é entendido nos planos etéricos.
Eles entendem o carma como uma compensação que virá no futuro
por suas ações. E não consideram que estão agindo de forma errada
por estar assim acordado. Eles entendem que podem causar danos
que são sempre acordados. Portanto, tomam a liberdade de
prejudicá-los sempre que lhes é permitido, gerando mais danos do
que o acordado. E essa parte eles não entendem, que eles geram
danos não acordados.

E o negativo que eles fazem, como será compensado
energeticamente, eles o amenizam com ações positivas. Veem isso
como coletivo, que lhes chegará como coletivo eventos equivalentes, e
que está combinado. Então, não se preocupam tanto.

Eles consideram que fizeram coisas boas também para as pessoas
da Terra, e que devem ser agradecidos pela experiência, porque há
almas que alcançam coisas boas e ficam com isso, em que se
beneficiam.

Mas eles não têm a informação completa nem correta, porque
estão gerando carma individualmente, e saberão no astral tudo o que
terão que compensar individualmente cada um deles.

O Cabal tem uma grande responsabilidade no nível cármico. Eles
apresentam uma energia muito negativa, que ressoará para eles com
mais energia negativa ou carma. Então sofrerão as consequências
cármicas por tudo o que fizeram à humanidade durante todos esses
anos.

Como eles ainda não pagaram por isso, em sua maioria, o
compensarão mais tarde, quando a humanidade fizer a mudança e
eles caírem. E é certo que suceda dessa maneira, há ações que não
podem ser simplesmente perdoadas.
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Eles terão carma por aumentar as mortes. Podem justificá-lo,
mas da Fonte não é visto como válido prejudicar a humanidade dessa
maneira.
Thannefa: Há pessoas que dizem que comer uma cenoura é o mesmo
que comer uma vaca, porque ambas estão vivas e fazem parte da
Fonte. O que vocês diriam a eles?
Que a cenoura não sofre. Ela tem vida, mas não sofre.



Carma e dharma existe na medida em
que as almas concordem que exista.

Não existiria sem o consentimento coletivo das almas.
Existe porque as almas desejam que exista,

para que a participação em uma encarnação seja justa.
Não existe por lei universal ou imposição,
mas sim pelo acordo coletivo das almas.
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6

Planos das almas

Março, 2023.

Thannefa: O que vocês gostariam de dizer sobre os planos que as
almas fazem ou escrevem para cada encarnação?

As vidas são organizadas com antecedência, isso é importante.
Cada alma escolhe seu próprio caminho. Elas são aconselhadas a
partir daqui, pelos guias. O plano é aprovado para a Terra, para que
haja ordem.

Os animais também fazem seus planos. Um peixe pequeno
apresenta consciência coletiva ou faz parte da consciência da Fonte.
Mas nos animais que apresentam uma maior capacidade de escolha
—com maior liberdade de escolha em suas vidas—, um plano de
alma começa a ser feito.

Eles são ajudados a decidir o que viverão, como morrerão —esses
acordos são feitos—, com quais almas compartilharão, se haverá
conflitos maiores ou definidores com o propósito de experimentar
situações mais difíceis —alguns se incentivam. A duração de suas
vidas, ou quanto tempo viverão, vidas curtas ou longas.

Muitas vezes, os animais de estimação combinam de se reunir
com pessoas que já cuidaram deles antes. Isso está incluído em seu
plano, com quem eles viverão. E vocês concordam em alimentá-los e
apoiá-los no final de suas vidas. Com o propósito de compartilhar a
vida juntos.

Planos mais complexos são feitos quando se busca experiências
mais complexas, em corpos mais avançados ou que permitem esse
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tipo de experiências —como a música. Mas sem haver categorias,
porque cada um escolhe, portanto não há necessidade de discriminar.
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7

Os guias espirituais

Janeiro, 2023.

Os guias espirituais que as pessoas apresentam em uma densidade
material, variam ou mudam de acordo com as situações particulares
que vive cada alma. Eles aparecem quando se percebe que precisarão
de mais ajuda, e desaparecem quando não são mais necessários.

Todos na Terra têm guias espirituais, pois é um lugar que
apresenta muitas dificuldades. Portanto, a todos será oferecida ajuda
dos planos etéricos.

Muitos guias espirituais participam ajudando várias pessoas ao
mesmo tempo. Vai depender do guia e do seu nível evolutivo. E, em
vez de permanecer o mesmo grupo do início ao fim da encarnação da
pessoa, a ajuda irá mudando e se misturando. De acordo com o
chamado que é “ouvido” da Fonte ou nos planos etéricos, é
coordenada a ajuda necessária para auxiliar as pessoas.

Alguns guias estarão mais próximos de certas pessoas de forma
mais permanente, dependendo do que a alma está vivenciando e do
papel que está desempenhando. Portanto, também é assim,
permanecendo por períodos mais longos com determinadas pessoas.

E não se trata de 1 guia espiritual ou 1 anjo da guarda para cada
pessoa, como indicado na Terra. São vários, participando com várias
pessoas ao mesmo tempo.

Em grupo, é assim que participamos desses planos, porque se
sente mais a união entre todos, nos sentimos unidos a todos, e muitas
vezes compartilhamos a informação entre todos. Portanto, é um
trabalho em grupo que é feito com várias pessoas ao mesmo tempo,
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de acordo com o que é necessário naquele momento: ajudá-las a
atingir determinados objetivos propostos em seu plano de alma; unir
casais amorosos, ou separar eles se necessário para o bem maior das
pessoas; mudar para outro país, também participamos disso; a
realização de algo, para que a pessoa se torne mais consciente de uma
situação, e assim por diante. Participamos de acordo com o que as
pessoas precisam, e também de acordo com os contratos de alma.

Sabemos que na Terra vocês são ensinados de uma maneira
diferente, mais religiosa, com categorias. Mas aqui trabalhamos em
unidade, participando onde a ajuda é mais necessária, contribuindo
onde podemos. Da mesma forma que as pessoas que ajudam na Terra
participam, agindo de acordo com o que é necessário e do coração.

Muitas informações faladas também são entregues às almas, que
"ouvirão" por meio do coração e da intuição. Voz que as pessoas
muitas vezes optam por não ouvir, e nós respeitamos sua liberdade.
Portanto, também enviamos, e elas recebem, mensagens. É nosso
papel e dever fazer isso.

Quando ajudamos os outros ou outras almas, quando não está no
plano da alma, sempre o fazemos como uma ajuda adicional. Às vezes
funciona bem, outras vezes não. Semelhante ao que frequentemente
acontece lá, que vocês tentam ajudar e não são ouvidos. E
respeitamos a decisão das almas quando não o fazem.

Até a próxima vez, quando é "ouvido" que pedem ajuda, a
orientação é oferecida novamente, chegando a hora certa para essas
almas receberem e considerarem a mensagem, uma vez que estão
mais abertas e aprenderam melhor.

Thannefa: Existem gatekeepers para entrar na Terra, ou aqueles que
verificam os planos das almas antes de encarnar?
Sim, existem, e são vários. Podemos defini-los como as almas ou
consciências que participam ajudando na entrada da Terra em uma
nova encarnação. E cumprem o papel de revisão e aceitação do plano
da alma, considerando que certos objetivos específicos precisam ser
cumpridos, como é agora a mudança em sua sociedade e a libertação
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das pessoas da Terra. Portanto, participam da revisão desses planos
para que cumpram com as características para atingir os objetivos
previamente propostos da Fonte.

É feito principalmente neste período e mais com a Terra, que é
um planeta que apresenta maiores dificuldades e desafios para as
pessoas. Nos outros planetas, na maioria deles, não acontece como na
Terra, onde há um controle maior devido às situações que vivem e,
agora, à mudança em sua sociedade. Portanto, há uma participação
mais ativa na Terra e especialmente neste período específico, devido
ao objetivo já mencionado, que seja alcançado o propósito coletivo ou
plano para reestruturar sua sociedade e a vida na Terra.

Já está muito bem planejado o que vai acontecer, e por que deve
acontecer dessa forma. Está escrito, como chamamos aqui.

Thannefa: Que características uma alma deve ter para ajudar como
guia espiritual nos planos etéricos?
Uma alma sempre pode participar como guia, se tiver boas intenções
e apresentar um nível mais amplo de compreensão da realidade, para
que possa ajudar. Caso contrário, o objetivo de ajudar não seria
cumprido.

Eles mesmos decidem ajudar como guias quando sentem que
podem fazê-lo, e devido ao nível que alcançaram. Caso contrário, não
há interesse em ajudar os outros.

Thannefa: Então, todos aqueles que ajudam na Terra apresentam um
grau avançado de desenvolvimento como almas.
Sim, caso contrário, não há interesse em ajudar.

E a todos na Terra é dada a opção de ajudar os outros, pois é um
lugar onde muita ajuda é necessária. E as almas mais avançadas são
vistas participando da ajuda. De uma forma ou de outra alinham-se
em ajudar, porque veem isso como algo importante a fazer, não são
indiferentes. Portanto, há vários de vocês ajudando, muito
empenhados, por causa desse chamado que sentem. E conseguem
ajudar muito e é legal.
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Thannefa: Esses são os guias encarnados que vocês dizem que as
pessoas apresentam?
Alguns deles, sim. Outros são verdadeiros mestres, e sentem isso, o
sabem, mas não se gabam disso. Quem se vangloria ou está
interessado em se exibir não é um bom mestre.

Há muitos que se apresentam como mestres sem realmente
serem mestres. E há muitos mestres que não se mostram como tais,
que participam com os outros como uma pessoa normal. Esses são os
verdadeiros mestres, e são aqueles que nós, da Fonte, reconhecemos
como tais, aqueles que não se apresentam como mestres espirituais
como em grau superior. Se não, eles ainda têm caminho a percorrer
para se tornarem mestres.

São reconhecidos pela Fonte por seu coração.
É por isso que os guias que participamos dos planos etéricos, não

temos nomes. Participamos como grupo, ajudando com o que
pudermos. Não é "a ajuda de tal e tal guia", não é dado assim daqui.
Agimos pelo simples fato de querer ajudar os outros com o coração,
por amor a eles. Compreendendo-os, não os julgando, porque muitos
de nós já passaram por tudo o que vocês estão passando, e
compreendemos vocês. E agimos por amor. Nós somos amor e
compreensão.
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8

Meus guias espirituais

Janeiro, 2023.

Somos guias de diferentes "lugares". Todos nós participamos
ajudando você e ajudando os outros através de você, de modo que
você recebe uma variedade de informações que consideramos
importantes daqui.

Somos um grupo diverso.
O grupo de seus guias mais diretos são algumas consciências que

você já conheceu antes, de planos etéricos e que têm encarnado com
você. Por isso participa esse grupo específico, juntamente com outras
consciências avançadas cujo objetivo é colaborar com a Terra neste
momento, consciências que você pode não conhecer diretamente ao
contrário das outras consciências-guia.

Esse grupo específico, de seus guias mais próximos, é o grupo
que estará participando com o conteúdo principalmente, orientando-
a a atingir os objetivos e a realizar o que for necessário para completar
o plano. Isto é feito porque se entende que todos precisam de
orientação quando se tem papéis que irão afetar muitas pessoas e o
resultado final. Então, eles apoiarão você e fornecerão conteúdo
adicional conforme necessário durante este processo de transição.

Os outros, são consciências que participarão com você
ocasionalmente ou somente quando necessário.

O caso de Registros Akashicos está principalmente para lhe dar o
conteúdo dos anos vindouros. Portanto, se você tiver perguntas sobre
o futuro, ou quiser conteúdo adicional, pode contatá-los para
encontrar as respostas. É porque, a partir daqueles planos elevados
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onde eles estão, dispõem das informações completas sobre como este
processo ocorrerá, juntamente com as informações sobre as outras
almas, que nós, seus guias, podemos não apresentar as informações
completas. Portanto, para ajudar outros em terapias, é correto
conectar-se com Registros para pedir as respostas sobre os outros, por
ter conexão direta com essas informações.

E seus guias estaremos orientando você através de intuições
principalmente, para ajudar a guiá-la onde melhor ir em relação ao
seu trabalho no YouTube, e em relação a informações de ajuda para
você também.

E esses guias estarão sempre ao seu lado durante estes anos de
transição. E depois, alguns deles mudarão ou partirão, porque a ajuda
deles não será tão necessária. Assim, ao final do período de transição
da sociedade, você estará "mais sozinha" ou mais tranquila.

Sim, vários de nós estamos trabalhando com você agora, que é o
que tem conseguido sentir. Quando você precisar de ajuda, pode
pedi-la, e se abrirão as energias correspondentes para ajudá-la, sejam
Registros ou seus guias ou as outras consciências que aparecerão
ocasionalmente ou mais pontualmente. Você estabelece a intenção do
seu coração e nós estaremos aí, sem a necessidade de entender quem
somos, porque muitas vezes será uma mistura de consciências.

Mas estamos com você, ajudando-a, o que é importante saber
para você. E que você será respondida quando precisar durante esse
período, pois entendemos que você estará desempenhando um papel
importante de guia e com as informações. Portanto, estaremos ao seu
lado, cuidando de você e orientando-a para que possa continuar bem
e desempenhar seu papel.



Não só parece bom, do ponto de vista da Fonte,
respeitar o livre-arbítrio das almas e oferecer ajuda.

Mas também parece bom
participar para ajudar a dissolver as

experiências que geram muito sofrimento,
entendendo que sempre haverá almas dispostas

a vivenciar de tudo.
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9

O plano para mudar a Tierra

Fevereiro, 2023.

Temos um plano da Fonte, que foi acordado, para que todas as almas
ou fragmentos que participam possam avançar para um lugar melhor,
onde não experimentem tanto sofrimento. Sofrimento injusto, muitas
vezes, porque têm de participar de situações, por estarem lá, em que
são prejudicados, que não foram acordadas. Assim, acontece que, por
estarem na Terra, criam-se situações que são injustas para algumas
almas ou que não acordam.

E o que vimos e vemos como certo fazer é ajudar a dissolver as
experiências difíceis que a vida na Terra traz, para que as almas
possam ter uma vida melhor e mais feliz. Isso é o que os estelares
também desejam para vocês, e é a razão de sua participação, para que
não haja dúvidas.

Este plano, portanto, tem como objetivo principal ajudar as
almas que se encontram encarnando vidas de muito sofrimento de
forma contínua, para que possam avançar para vidas melhores.

Sofrer danos não ocorre isoladamente, como acontece em outros
planetas ou lugares, mas na Terra isso ocorre de forma considerável e
recorrente. Não acontece excepcionalmente, mas se torna a regra
sofrer lá, por uma situação ou outra. O dano também varia entre as
almas, sendo que algumas sofrem pouco e outras muito. Isso
dependerá da situação ou das circunstâncias vivenciadas, devido ao
livre-arbítrio de participação que apresentam.
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Foi então acordado, da Fonte, acabar com as experiências que são
oferecidas, a fim de ajudar todas as almas. Isso é feito para o bem
maior de todas as almas que participam.

Neste período, cada alma participará de acordo com o papel que
escolheu desempenhar, papel que estará relacionado com as
capacidades e o nível evolutivo que apresenta. Assim, cada "parte"
fará sua parte, ou a parte que puder fazer ou com a qual puder
colaborar.

No início, verão um sofrimento maior para certas almas. Mas,
olhando o espectro completo das almas, como visto daqui, após
completar o plano, nota-se que a maior parte do sofrimento terá
acabado. Será criado um ambiente propício para que as almas possam
desfrutar junto aos seus entes queridos —como é a norma na maioria
dos planetas próximos à Terra. Assim, poderão ser mais felizes, que é
o que nos interessa como Consciência Unificada ou Fonte.

Há almas que não concordam com a mudança, que querem
perpetuar as situações que são geradas na Terra, como as almas que
pertencem ao Cabal. E essas almas passarão então a trocar suas
experiências, por outras completamente novas, onde não poderão
exercer o controle que exercem sobre as almas. Seu período de
domínio terminará, e assim foi acordado.

As demais almas que participam, estejam ou não na Terra
durante o período das mudanças, concordaram com a mudança, por
isso participaram encarnando.

As outras consciências, que são a maioria, estão de acordo com o
plano coletivo, por isso ele foi coordenado para ser realizado. E é por
isso que será feito, porque há um acordo coletivo de que isso aconteça,
e que aconteça dessa maneira, da maneira que acontecerá. Porque é
entendido, a partir destes planos, o porquê do processo, ou porque
vocês viverão o que viverão, o que permitirá que logo seja alcançada a
mudança em sua sociedade. Essa é a ascensão, a mudança para
melhor de sua sociedade, padrão de vida e evolução.

Portanto, o plano será dado como organizado, e completado,
mesmo que pareça, da Terra, que vocês não concordam com ele,
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devido à perda de memória que ocorre ou porque não se lembram do
que combinaram.

O que sugerimos é que vocês sigam o seu coração e ouçam
atentamente as informações que lhes são dadas pelas almas avançadas
que encarnaram neste período para ajudá-los e realizar as mudanças.
Dessa forma, vocês compreenderão melhor por que estão vivendo o
que estão vivendo e para onde é conveniente ir.

Não serão muitos anos, e também foi coordenado assim, que as
almas que devem partir partam em um período de tempo
relativamente curto, sem muito sofrimento ou com o mínimo de
sofrimento possível. A maioria terá partidas rápidas, embora não
sejam percebidas como tal. A partir daqui, são percebidas como
saídas rápidas, sem muito sofrimento, na maioria dos casos. Porque o
fim ou o propósito não é que sofram, mas que consigam mudar a
Terra e as condições, situações, experiências que ela oferece.

Assim será, ou será dado, o plano será concluído porque já está
decidido e coordenado. Portanto, o Cabal cairá e partirá. E se
dissolverá. Restará a essas almas compensar energeticamente os danos
causados mais tarde, em vidas futuras, e individualmente, isoladas
umas das outras. Também foi acordado que não se juntem
novamente.

Thannefa: Quando vocês dizem "da Fonte", vocês querem dizer dos
lugares mais avançados da Fonte?
Da Fonte como consciência unificada também em pensamento. É o
acordo alcançado por parte das almas participantes, e também
segundo as informações enviadas da parte mais avançada da Fonte ou
almas mais avançadas, que atuam como guias, tomando decisões
importantes para o bem de todos, conforme o percebido de lá.

Thannefa: Essa mudança acontecerá em todas as linhas paralelas?
Não faz sentido para mim que a mudança não seja alcançada nas
outras Terras.
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A mudança acontecerá em todas as linhas temporais existentes.
Precisa ser assim para que as almas avancem. A mudança é feita
como uma ajuda para elas.

As variações entre as Terras estão no número de pessoas que
continuam. Também na forma como avançam ou na velocidade do
avanço com as mudanças. Também na educação ou quantidade de
informações de consciência que assimilam como coletivo. No número
de espécies animais que continuam. No nível de poluição ou
contaminação do planeta.

Tudo o que é importante acontece em todas as linhas, e o plano é
concluído, que é o objetivo final das almas. Em todas elas a Terra é
liberada e o Cabal cai. E em todas há uma mudança na sociedade.
Em todas elas conseguem avançar, que é o que se espera.

Thannefa: E vocês, como Registros Akáshicos, ajudam em todas
essas linhas temporais?
Nós ajudamos em todas as linhas ao mesmo tempo. Somos o mesmo
grupo ajudando em todas as linhas, a todas as almas, com plena
consciência de tudo o que acontece.

Thannefa: As pessoas chamam isso de "Deus", que é onipresente,
onisciente, e todos os outros "omnis".
Somos a Fonte, mais do que um Deus. Um coletivo de almas em
diferentes estados de consciência ou percepção da realidade. E
participamos desta forma com vocês, ajudando-os da maneira que
pudermos para que sigam em frente.



É muito importante cumprir com o plano,
para que a humanidade surja.

Não se pode continuar da mesma maneira.
Há muito sofrimento que vem aumentando e se agravando.

Portanto, não se pode continuar do mesmo jeito,
tem que haver uma mudança,

uma mudança na sociedade e na educação.
É o que foi decidido da Fonte.
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Linhas paralelas, multiverso, fractais e mais

Junho e outubro, 2023.

Thannefa: Por que existem linhas paralelas, com diferentes versões
de nós mesmos? Como mais Thannefas em outras Terras.
Isso é feito porque a alma deseja experimentar essas diferentes versões
de si mesma, como uma forma de compreender a realidade a partir de
diferentes visões, mas sendo, em teoria, a mesma pessoa. Portanto, a
alma faz isso para participar de diferentes maneiras em uma mesma
vida. E ela o fará enquanto desejar fazê-lo, enquanto nós desejarmos
fazer isso como Fonte.

Portanto, há várias versões da mesma pessoa, levando uma vida
semelhante em todas elas por ser a mesma pessoa com a mesma alma.

Thannefa: As almas apresentam visão completa de todas as suas
versões.
Sim, as almas apresentam visão completa de todas as suas versões, e
as pessoas percebem sua vida individualmente. É semelhante ao que
acontece entre todos, como um fractal. A partir da Fonte, tem-se a
visão completa de todos, e cada um terá sua própria visão particular.

E assim como você pode acessar os planos superiores e sentir essa
unidade, da mesma forma, a partir de um plano avançado, você pode
acessar uma pessoa ou um ser específico. A Fonte é uma única
unidade, que vivencia a realidade a partir de diferentes níveis ou
consciências.

Thannefa: Então a Fonte funciona com fractais.
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Com fractais e visão holográfica.

Thannefa: Portanto, algumas versões de nós geram carma e outras
não, porque agem de maneiras diferentes devido às circunstâncias.
O carma e o dharma também variam entre as diferentes versões, sim.
E são compensados individualmente, porque é o justo a ser feito,
então você não recebe um carma ou dharma se não corresponder.

Thannefa: Vocês o consideram 1 universo ou 1 multiverso? Ou isso
não faz diferença?
Um universo, como a unidade que somos na realidade.

Thannefa: O plano da alma é 1 para todas as versões de nós mesmos?
Pode-se dizer que é 1 plano, com variações para algumas das versões.

Permanecem como variações do plano da alma que é 1.

Thannefa: Por exemplo, quais são as variações entre as diferentes
versões da mesma pessoa em linhas paralelas?
Se observarmos isso de forma geral, as variações podem estar no
modo de ser segundo o que vivenciaram, por exemplo, por dano
sofrido. Portanto, há variações na personalidade ou no caráter.

E nas decisões que tomam, que os levam por caminhos diferentes,
vivenciando situações que são mais exclusivas para aquela versão,
situações que estão fora do plano, porque escolhem experiências que
não foram acordadas no plano.

Também há variações entre os parceiros e as pessoas que
conhecem.

Thannefa: E quanto ao desenvolvimento de habilidades?
Também há diferenças no desenvolvimento de habilidades, devido ao
estado de ânimo, dependendo do que passaram.

Também acontece que uma versão comete suicídio ou morre
antes por acidente, e as outras versões continuam.
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Thannefa: E a alma recebe os aprendizados de todas essas versões.
A alma pode integrar as habilidades de todas.

Thannefa: Mas quando você morre, como alma ou consciência, você
se lembra ou está ciente de todas as suas versões, ou a consciência
também se separa no astral e você se lembra apenas da sua versão?
A alma integra as informações de todas as suas versões
simultaneamente, em vez de vê-las separadamente. Porque, em teoria,
é a mesma pessoa se desenvolvendo ao mesmo tempo, ou no mesmo
tempo e lugar.

Thannefa: Em relação ao karma/dharma, escrevi que é compensado
separadamente. Isso está correto?
Sim, no caso do karma/dharma, é compensado por versão, mas é a
mesma alma que recebe esse karma/dharma.

Então são versões diferentes, mas a alma as integra como uma única
vida, só que essa vida tem variações. Mas é 1 vida, por isso é 1 plano
de alma.
E o que cada versão faz terá repercussões na própria alma e, portanto,
nas outras versões. E o que cada alma faz também tem repercussões
para as outras almas, porque todas estão energeticamente
interconectadas e somos um só.
Somos uma unidade, só que ela está dividida em diferentes partes ou
fragmentos. Essa é informação essencial.

É por isso que é importante respeitar e cuidar dos outros, assim
como cuidar de si mesmo, sem discriminar por raça ou forma física.
Somos um, participando de lugares diferentes. O outro também é
você. É importante entender bem isso para que possam avançar para
um lugar melhor, onde não se prejudiquem tanto uns aos outros e se
vejam como irmãos e irmãs.

É assim que vemos vocês: como irmãos, ou irmãos em
consciência. Somos todos iguais em essência.
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Quando vocês se veem em unidade, participam sem prejudicar os
outros, cuidando uns dos outros. É assim que funciona uma
sociedade ideal.

É por isso que o conhecimento que fornecemos é importante,
pois ele os ajudará a crescer em consciência, permitindo que
funcionem e fluam bem como sociedade. Libertando-se do medo de
não ser capaz de seguir sozinhos.

Todo mundo tem medo de ficar sozinho ou de não poder
continuar bem financeiramente. Não acontece só em uma pessoa,
acontece com todos, essa incerteza que o sistema econômico traz e
que não está certo, porque é um sistema de competição e
sobrevivência. É por isso que é necessário mudá-lo e eliminá-lo
completamente, porque não é bom para vocês nem para sua
sociedade.

Thannefa: É por isso que a economia cairá.
Sim, para iniciar a mudança em seu sistema de vida, para perceber
que ele não funciona bem e de forma justa para todos. Para que vocês
entendam que é importante mudá-lo.

Thannefa: Muitos de nós estamos cansados deste sistema de vida.
Nós entendemos isso. Mas a mudança acontecerá, e falta pouco
tempo para começar.

Thannefa: Vai parecer loucura, parece loucura para mim também.
Isso será visto como loucura, mas tudo é possível no universo, todas
as possibilidades estão presentes, mesmo aquelas que são
consideradas loucura, porque tudo é possível.

O universo é maior do que a ciência terrestre o considera, muito,
muito maior. E em todos os lugares habitáveis há diferentes tipos de
experiências que as almas podem escolher.

Ou podem até mesmo voltar atrás, para experimentar vidas
passadas de que mais gostaram. E, a partir daí, podem se expandir em
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um caminho diferente do anterior. E assim por diante, até que a alma
decida não encarnar.

É por isso que não pode haver um tempo linear em que haja, para
todos, passado, presente e futuro, porque as almas também escolhem
mudar de tempo e voltam para o passado, que se torna seu presente, e
então continuam a se expandir a partir daí.

Nos planos etéricos, isso é bem compreendido, é normal que as
almas façam isso. E elas vivem muitas vidas com as mesmas almas,
elas concordam em fazer isso.

São almas livres para escolher por suas vidas.





As mortes servirão para livrar muitas almas do carma,
para começar um novo período mais livres

e com a oportunidade de serem mais felizes.
A roda das encarnações acaba em sua maioria,

e são "obrigados" a escolher vidas novas
por causa da mudança energética que acontecerá.

No final, será positivo,
mas vocês passarão por um processo muito difícil,

que poucos serão capazes de entender.
As pessoas que ficarem poderão entender isso melhor,

que é um processo para depois continuar melhor,
e que foi organizado dessa forma.
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Roda das encarnações

Janeiro, 2023.

Toda roda de encarnações ocorre para as almas quando se tenta
refazer uma situação devido a uma vida anterior, não permitindo que
elas sigam em frente com vidas novas que apresentem outras
condições ou tipos de experiências.

As almas que partem, muitas vezes no astral, percebem que não
agiram bem, ou sentem, internamente, que poderiam ter feito melhor;
geralmente misturado com culpa e remorso, o que faz com que essas
almas tentem refazer a situação. Elas fazem isso em uma nova vida,
mas apresentando características semelhantes à anterior; ou em vidas
antigas, repetindo no presente uma vida já vivida, sendo essa vida
idêntica à anterior, mas com a possibilidade de agir melhor.

Então, as almas escolhem uma vida semelhante, com
características semelhantes, ou repetem a mesma vida no presente ou
na mesma época, com características idênticas. E isso ocorre porque
são as almas que escolhem como participar em sua próxima vida, e
elas escolhem "repetir" o mesmo ou quase o mesmo.

Tem sido assim há milhares de anos na Terra, por causa das
experiências que ela apresenta, experiências que são muito difíceis de
superar em muitas ocasiões. Portanto, as próprias características da
Terra levam as almas a cometerem erros em suas ações que depois
desejam reparar.

Ao mudar as condições da Terra, ou o tipo de experiências que
ela oferece, ao elevar seu padrão de vida pelo aumento de consciência,
será permitido um ambiente em que as almas não cometam tantos
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erros com suas ações, porque não terão mais essas características. As
almas terão uma vida mais fácil e pacífica, onde ao desencarnar,
sentirão que agiram bem e não de forma errada com os outros.

Pois é a maneira como agimos em relação aos outros, a nós
mesmos, e aos animais, que gera a culpa após desencarnar. Mais do
que durante a mesma vida, em que vocês não conseguem ver bem
como prejudicam os outros e como os afeta. Vocês estão "mais cegos"
nessa densidade em relação a como afetam uns aos outros, ao
contrário dos planos etéricos, onde podem ver e sentir claramente
como afetaram os outros com suas ações.

Então, terminada a mudança na Terra, acabará em sua maior
parte o dano aos outros e, portanto, o desejo de reparar uma situação
em que se agiu errado. É uma das razões importantes pelas quais se
decidiu mudar a Terra, porque as almas ficam presas por sua própria
consciência, ao viverem na Terra com essas condições que apresenta.



Superar as culpas
também corresponde a um aprendizado

que as almas desejam alcançar.
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Sobre minha família terrestre

Fevereiro, 2023.

Thannefa: Por que escolhi minha família da Terra? Entendo que
porque meu pai ficaria doente e isso me ajudaria a entender melhor
as doenças, como curadora. Mas por que uma doença tão longa?
Sinto que fui muito prejudicada, e também por causa do abuso
psicológico de minha mãe.
Sim, entendemos sua pergunta, para onde está indo.

Por que você escolheu sua família, há vários motivos. Primeiro,
sobre seu pai, que a ajudaria a saber mais sobre as doenças. Sim, o
que você já sabia.

O de sua mãe foi para torná-la mais forte emocionalmente, mais
resiliente, porque o trabalho que você fará nem sempre será fácil,
trabalhar com pessoas diferentes, suas opiniões. Também por causa
de tudo pelo que vocês passarão, que será um processo difícil.
Portanto, ela cumpre a função de torná-la mais forte e mais resistente
aos golpes da vida. Porque em uma vida fácil você não aprende a ser
forte, ou suficientemente forte para continuar, como está fazendo
agora.

Suas irmãs também concordaram em não apoiá-la, ou apoiá-la
apenas no essencial, para que você aprenda a se manter de pé, a ser
independente. Portanto, elas apoiam você, mas apenas no essencial.
Não foi acordado que elas a apoiariam mais.

Thannefa: Mas por que uma doença tão longa e tanto dano?
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Também foi acordado que seria uma doença longa, com dificuldades
financeiras, tendo apenas o suficiente para o essencial. Uma vida
austera.

Vimos que o que mais a afetou foi o fato de ter sido vivido de
uma forma muito intensa para você, em que não conseguiu se
recuperar bem. Foi muito forte e a prejudicou demais. Porque é bom
ter danos que lhe permitam ser resiliente e independente, mas foram
causados mais danos do que o necessário. Especialmente por parte de
sua mãe, devido à maneira como ela era e agia. Não precisava ser
tanto assim, apenas o suficiente dano. Assim como suas irmãs, que
seguem o plano e a apoiam apenas o suficiente.

Mas o de sua mãe foi muito, e isso a afetou muito. Até mais do
que seu pai, pelo que vemos. O sofrimento foi maior da parte dela. E
constante, o que não foi acordado.

Então ela te prejudicou mais do que deveria, o que não
correspondia, gerando problemas sérios na sua autoestima, segurança,
parceiros. Até inseguranças sobre seu físico que não deveria ter. Você
deveria ter mais confiança para sair na frente da câmera com mais
calma. E todos nós sentimos isso.

Sua mãe verá isso mais tarde, quando ela desencarnar.

Thannefa: Então, ela gerou carma.
Sim, bastante, principalmente por causa dos danos recorrentes contra
você.

Ela escolheu esse papel porque gosta dele, mas foi demasiado
para você.

Thannefa: E por que uma doença de 12 anos?
A duração da doença de seu pai ocorreu porque ele escolheu isso, e
vocês respeitaram a decisão dele. Ele escolheu ficar doente todos
esses anos, e vocês apoiaram sua decisão.

Thannefa: E por que ele optou por ficar doente durante todos esses
anos? Por carma? Para criar resiliência?
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Ele escolheu isso por causa do carma acumulado de várias vidas
passadas, o que o levou a acumular bastante carma ou energia
compensatória negativa para si mesmo. E como era a última vida na
Terra com essas características, ele decidiu fazer isso agora. Porque
ele não quis fazer isso antes, e sua mãe também não. Assim, a energia
se acumulou e ele quis compensá-lo dessa forma, com uma longa
doença que cobrisse a maior parte do que estava pendente.

Thannefa: Por vidas na Terra ou em outros planetas?
Algumas na Terra. Outras em outros planetas lá fora.

Em geral, ele é uma boa pessoa, só que acumulou carma de várias
vidas passadas.
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Sobre minhas famílias estelares

Março, 2023.

Que informações vocês poderiam me dar sobre mim e minhas
famílias estelares? Ainda não tenho lembranças deles, mas sinto
muita nostalgia e a necessidade de saber.
Você é bastante estelar, ou de origens de fora da Terra. Você nunca
esteve na Terra antes, mas já esteve em outros planetas que
consideraríamos difíceis, devido à história que você tem como alma.

Suas origens são, o que vocês chamariam na Terra, 100%
estelares. É por isso que você se sente deslocada lá, ou não está
interessada a não ser em ajudar ou contribuir com seu conhecimento.
É isso que está fazendo agora, o que corresponde à missão da sua
alma, como já sabe. Isso vai bem.

Suas famílias estelares —como você tem origens variadas—
podem ser várias, ou ser semente estelar de várias, que a reconhecem.
E as raças com as quais você tem contato no momento, Sirianos e
Arcturianos, são aquelas com as quais você teve mais contato,
apresentando com vários deles importantes laços de coração e história
compartilhando juntos. Portanto, a nostalgia é por esse motivo,
porque você se "lembra" dessas pessoas e quer estar com elas
novamente e compartilhar.

Sua família atual da Terra, não seria sua família real, no sentido
de que sua família real são aqueles que a estão apoiando em seus
projetos e com quem você já tem comunicação direta por meio de
canalização. Eles estão com você, mesmo que você não se lembre.
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Mas você sente o apoio incondicional deles, que é o que a leva a
procurá-los mais do que a sua família na Terra, que já está mais
distante ou afastada de você, o que não é problema. Porque estamos
unidos por uma união energética e também por memórias ou
lembranças. Portanto, há uma forte conexão de ambos os lados.

Você os verá novamente nesta vida e nas vidas seguintes.
Há também alguns nos planos etéricos, com os quais você

compartilhará novamente em vidas subsequentes.
Então, suas famílias estão com você, apoiando-a e protegendo-a.
É um processo pelo qual a humanidade passará. Você participará

guiando-os e fornecendo as informações. Você foi escolhida pela
qualidade das informações que forneceria, o que não é fácil. Fazer
isso em vários idiomas, fornecendo informações completas. Isso era
algo que você conseguia fazer, mesmo com facilidade, algo que não se
encontra com frequência.

Sua coragem, que você desenvolveu, permite a você ir para a
Terra, entendendo que seria cuidada para realizar o que é importante.
Então, você podia se encorajar como alma e viajar para a Terra para
ajudar desde dentro. É por isso que você não sente medo, talvez em
relação ao medo natural que deveria sentir. Porque você sabe, do
fundo do seu coração, que será cuidada independentemente do que
acontecer, que estará segura e que o Cabal não a tocará.

Não está no plano de sua alma ser prejudicada, portanto, você
não sente medo. O que a aflige é, na verdade, a saudade de casa e das
almas que você ama.
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Reencarnação em animais e consumo de carne

Fevereiro, 2023.

A reencarnação em animais permite que as almas participem da
experiência da vida em diferentes corpos com diferentes graus de
evolução, experimentando como é ser e participar como uma
determinada espécie animal.

Os animais, assim como as pessoas, são almas que fazem parte da
Fonte, portanto, devem ser cuidados adequadamente, sem
discriminá-los com base em seu nível de evolução ou forma física.
Eles sempre devem ser respeitados e cuidados, pois fazem parte de
quem somos como Fonte.

O maltrato que ocorre na Terra não é bem visto, porque eles são
abusados como se não fossem importantes ou como se não sofressem
ou sentissem dor física e emocional. Em alguns casos, eles não são
considerados de forma alguma, e não vemos isso bem.

O que sugerimos é que vocês cuidem de suas espécies, e que as
valorizem pelo que cada uma delas é, pois cada uma participa de sua
sociedade contribuindo com algo importante. É a contribuição de
cada espécie que permite que todos apresentem o que precisam para
emergir. Essa variedade, que ajuda todos a estarem bem, deve ser
valorizada.

Os animais, assim como as pessoas, também são almas que
participam encarnando e desencarnando para experimentar a vida e o
que o mundo material tem a oferecer. Os animais são únicos em suas
qualidades, e devem ser valorizados como tais.
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O que achamos bom que vocês na Terra façam é comunicar-se
com eles de coração, e entendê-los por quem cada um é, valorizá-los,
cuidar deles, respeitá-los e ajudá-los, para que eles também possam
ficar bem. Muitas vezes eles são negligenciados e não recebem apoio,
e são deixados para morrer abandonados nas ruas. Considerem que
eles poderiam ser vocês mesmos nessa situação de rua, e dêem a eles o
amor e o cuidado de que precisam, pois fazem parte de sua sociedade.

Entendemos por que o consumo de carne acontece, mas não
consideramos apropriado prejudicá-los da forma como o fazem no
momento, porque é muito sofrimento que lhes é infligido, e isso não
é correto, do nosso ponto de vista.

No futuro, vocês, como humanidade, deixarão de consumir carne
animal, e passarão a adotar uma dieta vegana rica em nutrientes que
lhes permitirá ser saudáveis. Chegará o momento em que vocês
começarão a cuidar de suas espécies e a valorizá-las de coração,
quando entenderem que elas são pessoas e almas como vocês, que
precisam dos cuidados dos outros que apresentam as ferramentas para
isso.

Thannefa: É bastante semelhante às informações que recebi de
minhas famílias estelares, até mesmo no vocabulário.
Sim. Isso ocorre porque são informações corretas, que também
fornecemos a eles, e que eles conhecem bem.

Thannefa: Qual é a melhor dieta para seguir?
É um assunto complexo porque há questões éticas envolvidas.

Há desnutrição na Terra em geral, porque os alimentos não os
beneficiam como antes. Portanto, vocês têm de recorrer a
suplementos, o que não é o caminho ideal, mas precisam deles para se
manterem saudáveis.

Tomar suplementos é um caminho válido, e é preciso tomá-los
independentemente da dieta, porque todas as dietas carecem de
nutrientes, não apenas a vegana. Todos têm falta de nutrientes e, em
geral, seus corpos funcionam com o mínimo necessário, o que não
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ajuda a mente e a manter uma boa capacidade intelectual. Todos
precisam deles, como ajuda extra, e é bom fazer isso. É quase
impossível ter uma alimentação perfeita ou ideal, porque vocês
também dependem do dinheiro para comprar os alimentos.

E entendemos que é difícil decidir qual dieta seguir.
Há também o problema da água, que está contaminada. Portanto,

a comida aumenta o número de pessoas doentes na Terra, porque não
é adequada.

Vemos que aqueles que se preocupam em ter uma dieta variada
conseguem se manter melhor. Variado significa: frutas, verduras,
legumes, nozes, carnes —as mais limpas possíveis—, ovos, sementes
etc. Comendo variedade.

Sabemos que existe o problema ético da carne e do consumo de
carne em geral, que não os beneficia nem aos animais. Portanto, não
há problema em comer carne o mais limpa possível de vez em quando
—como peixes e frutos do mar—, até que façam a mudança da
sociedade e obtenham ajuda para parar de comer carne de origem
animal.

Deixar de comer os animais mais conscientes —como os animais
de fazenda—, seria uma atitude ética, pois eles já sofreram muito.

Sabemos que cada um é livre para comer como quiser, e
respeitamos isso. Mas esta seria uma boa recomendação de nossa
parte: comer de forma variada e saudável, adicionando, de vez em
quando, alguns tipos de peixes e frutos do mar. Principalmente à base
de vegetais e integrando, de vez em quando, alimentos de origem
animal para fornecer nutrientes adicionais.





Dieta variada,
para obter as propriedades de todos os alimentos,

exceto daqueles que você não quer comer.
Não há problema em não comer carne,

desde que você tenha o cuidado de repor esses nutrientes,
seja com outros alimentos ou suplementos.
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Leis universais

Fevereiro, 2023.

Thannefa: Que outras leis universais existem além da lei de causa e
efeito?
Da variedade de espécies, ou de dividir-se a Fonte em toda a
variedade de espécies que haja.

Também compartilhar de diferentes pontos de atenção as
experiências. "Dividir-se" em almas para compartilhar.

Thannefa: E a lei de atração de frequências?
Pode-se dizer atração de frequências, ou o que voces chamam lei do
espelho, que está relacionada a causa e efeito, portanto é a mesma
coisa.

Thannefa: Talvez a lei de sempre voltar para a Fonte?
Não se considera sempre voltar, porque sempre estamos na Fonte.

Não há leis, do nosso ponto de vista, mas entendemos o que
vocês querem dizer ao ordenar ou categorizar como funciona o
universo.

Ele funciona de acordo com o livre arbítrio de cada alma ou
fragmento holográfico da Fonte. Assim, se cria uma grande variedade
de experiências, o que vocês chamam de expansão das almas ou Fonte.
E se cria uma certa ordem, ou existe uma certa ordem, para que a
participação de todas as almas seja justa.
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Também, se regula alguns tipos de experiências, como o que
estamos fazendo agora com a Terra. Mas não é regular como
imposição, ou porque não podem escolher algo. É regular porque se
entende que não está sendo em benefício das almas em geral, por
causa do tipo de experiências que oferece. Portanto, se ajuda a mudar
certas situações para ajudar as almas, ou como ajuda às almas, porque
daqui se compreende bem o que é bom e o que é mau. Então se ajuda
quando se vê uma situação saindo do controle que gera muito
sofrimento, sofrimento que vai aumentando.
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Propósitos de encarnação na Terra

Fevereiro, 2023.

Thannefa: Por que as almas escolhem encarnar na Terra? Quais são
alguns dos propósitos de encarnação na Terra?
Relacionar-se com as almas que já conhecem. Isso é o principal.
Compartilhar a vida e as experiências juntos.

Desenvolver-se nas áreas específicas de acordo com a linha de
interesse de cada alma. Então, destaca-se a dança ou dançar, porque a
Terra apresenta uma grande variedade nessa linha artístico-cultural.

Thannefa: E sobre a música?
A música também, embora seja encontrada igualmente em outros
lugares do universo. Portanto, a música pode ser desenvolvida na
Terra, mas agregando outros propósitos de encarnação. E aí se abre
uma grande variedade de propósitos que dependerão da história que
cada alma tem.

A compensação energética ou cármica é algo importante na Terra,
porque a Terra, até hoje, oferece esse tipo de situações difíceis ou
sofrimento. Assim, há muitos abortos devido à culpa, ou ser
assassinados de uma forma com bastante sofrimento.

Na Terra, vê-se vidas curtas devido a contratos de alma. Ao
contrário dos outros planetas, onde a gente tende a viver vidas mais
longas, completas e complexas.

Thannefa: Vidas curtas devido a compensações energéticas?
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Há vários casos de vidas curtas como compensação energética
também. Embora nem sempre, porque às vezes se escolhe encarnar
na Terra, apenas por alguns anos, pela experiência, mas sem a
responsabilidade e as dificuldades que uma vida adulta traria.
Portanto, isso também é próprio da Terra, ou faz parte das
experiências que a Terra oferece mais exclusivamente: vidas curtas
por contratos de alma.

É a variedade e o entretenimento que a Terra oferece que atrai as
almas para encarnar lá. E acontece que, muitas vezes, elas chegam
pelo entretenimento ou pela experiência, e se equivocam e geram
carma, tendo que voltar, e depois voltar novamente a encarnar para
resolvê-lo.

Ou também optam por experimentar um tipo de vida e depois
outro —também pela experiência—, assumindo diferentes papéis ou
funções, mesmo que sejam difíceis. Quando desencarnam, acontece
que buscam mais e voltam.

E as almas também se impõem muitos desafios, então buscam o
crescimento por meio das experiências mais difíceis que a Terra
oferece, experiências que permitirão que essas almas, mais tarde, se
tornem mais avançadas ou evoluídas. Portanto, elas também o fazem
para evoluir, para avançar e evoluir como almas. A Terra permite o
crescimento de uma forma mais rápida, ao contrário de outros lugares.

E agora acontece que muitos optaram por participar desse último
período, o que é algo que não se lembram de ter acordado, também
pela experiência.



Não importa o que escolhemos para viver,
mas como vivemos.
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Parasitação do astral inferior

Juno e julho, 2023.

O parasitismo na Terra é complexo, pois ocorre com frequência e em
vários níveis ou com diferentes entidades negativas.

O parasitismo, em geral, corresponde a uma pessoa ser parasitada
ou contaminada por uma entidade do astral inferior que perturba ou
afeta sua energia e pensamentos, fazendo com que a pessoa aja de
determinada maneira.

Ocorre em simbiose, em que o ente parasitário se aproveita de
participar ou viver por meio da pessoa que parasita, muitas vezes sem
que a pessoa parasitada realmente perceba essa ação. Na maioria dos
casos, portanto, as pessoas parasitadas não sabem que estão sendo
parasitadas, e continuam com sua mesma rotina. São necessárias mais
informações para saber se alguém está ou não sendo parasitado pelo
astral inferior.

Todos na Terra correm o risco de serem parasitados, pois há
muitas entidades parasitárias envolvidas, devido ao estilo de vida que
levam e à quantidade de sofrimento que experimentam. E essas
entidades se aproveitam disso, das situações que vocês vivenciam,
para aumentar os danos, de modo que possam continuar a viver por
meio de vocês.

Algumas características que as pessoas parasitadas apresentam
são:

Mudanças repentinas de humor ou temperamento, onde —em
determinada situação— se comportam de maneira mais violenta ou
inadequada com os outros. De forma repentina, ou mudando
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rapidamente de humor para uma maneira mais negativa ou
prejudicial aos outros, seja com familiares e pessoas próximas, como
com outras pessoas ou animais.

Além das mudanças repentinas de humor, há os comportamentos
habituais com os quais a pessoa se envolve. Geralmente pouco
saudáveis ou que podem ser considerados obscuros, como gostar de
assistir à violência na televisão e se divertir com isso, participar de
guerras assassinando, matar e maltratar animais, crianças e outras
pessoas vulneráveis a danos. Aqui encontramos a pedofilia, e o abuso
ou a violência em geral.

Portanto, se você carrega rotinas prejudiciais para si mesmo ou
para os outros, isso se deve ao parasitismo do astral inferior. Caso
contrário, em geral, não há tanta maldade.

Assim, pelo modo de ser, já é possível distinguir se uma pessoa
está parasitada ou se tem uma entidade negativa do astral inferior
ligada a ela.

Os pensamentos que você tem, quando está parasitado,
correspondem a pensamentos negativos para com os outros,
desejando-lhes a morte ou o mal. A falta de compaixão e
solidariedade em situações em que você poderia ajudar, desejando a
essas pessoas um mal ainda maior. Isso é a "escuridão", ou ser uma
pessoa sombria ou que lida com o mundo sombrio: alguém sem
empatia que procura prejudicar os outros.

E ocorre repetidamente na Terra. Muitos carregam entidades
parasitárias negativas que os levam a agir de determinadas maneiras
ou que intensificam certos comportamentos prejudiciais que têm.
Desejar mal aos outros, ou prejudicar os outros, tendo diferentes
graus de parasitismo do astral, do menos grave ao mais grave.

Cada um pode rever se se comporta de forma negativa consigo
mesmo e com os outros, seus pensamentos e ações. E podem
descobrir se estão sendo parasitados e em que grau.

Thannefa: Imagino que o parasitismo ocorre em todos os cargos:
alguns juízes, políticos, médicos etc.
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Sim, e também ocorre mais em pessoas de alto escalão ou com maior
poder, para que a Terra continue sendo controlada como tem sido até
agora, onde o Cabal está envolvido trabalhando em conjunto com
entidades parasitárias que levam as pessoas a agir de forma errada ou
prejudicial com os outros. Pessoas de alto escalão são então
parasitadas para controlar e dar continuidade às agendas obscuras,
incluindo presidentes e qualquer pessoa com poder que tome decisões
importantes que afetem outras pessoas.

Thannefa: Essas entidades parasitárias têm alma?
As entidades parasitárias são diversas ou de tipos diferentes, e com
graus variados de maldade, algumas bastante avançadas e com alma,
participando do dano aos outros a partir daí, ou coordenando o dano
a partir do astral inferior.

Thannefa: Em 2027, o parasitismo terá acabado? Porque esse é o ano
em que a consciência e a energia planetária se elevam.
Sim, e esse é o período em que o Cabal começa a cair também, e suas
agendas de danos começam a acabar, porque as pessoas entenderão
melhor o que está acontecendo e como é melhor agir. Portanto, é
nesse ano que começará a limpeza ou começará a cair a escuridão ou
o lado escuro, devido à mudança que ocorrerá na humanidade. É um
ano de mais luz.

Thannefa: Como se livrar do parasitismo astral?
Elevando seu estilo de vida. Evitando pessoas negativas ao seu redor.
Evitando participar em lugares onde possa haver pessoas parasitadas.
Ajudando-se em meditação para resolver assuntos difíceis que os
complicam, como problemas que diminuem sua energia e autoestima.
Cuidando de seu corpo e fazendo atividades saudáveis de que gostem.
Estando perto da natureza, ou participando na natureza, ou saindo
das cidades. Descansando o suficiente e aproveitando a vida também.
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Thannefa: E com a terapia energética, é possível limpar os parásitos
astrais?
Na terapia energética, toda a energia pode ser limpa com eficiência.
No entanto, se a pessoa continuar a viver da mesma forma,
continuará a ser contaminada energeticamente. Então é conseguido
principalmente mudando a maneira como se vive e as pessoas com
quem se relacionam.

Thannefa: Algum conselho prático, como rituais ou minerais?
O parasitismo será pessoal, dependerá da pessoa e de seu modo de
vida, e não de um ritual ou objeto externo a ela. São eles, como seres,
que atraem ou não atraem entidades parasitárias.

Thannefa: É como com a saúde, depende deles e não de algo externo
a eles.
Sim, e mudar como pessoas ajudará eles a se manter melhor ou bem.

A consistência é importante, não uma vez por semana, mas de
forma contínua.
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A iluminação

Juno, 2023.

A iluminação significa encontrar paz interior, entender que tudo
acontece por uma razão e que todos nós escolhemos nossos caminhos.

É a compreensão de que é adequado estar onde estamos, que há
um plano divino para tudo.

É deixar o sofrimento de lado, viver em paz, para alcançar um
estado de paz interior que permita que uma pessoa seja feliz com o
que tem. Entendendo que ela já teve e terá mais do que tem no
presente.

É a compreensão de que a vida está sempre mudando e que
continuaremos nossa jornada como almas em caminhos novos e
melhores no futuro.

É a compreensão de que sempre podemos ter o que queremos, se
nos movermos em direção a isso.

A iluminação, como tal, é um estado interior do ser, é encontrar
a paz, a felicidade, com o que você tem, teve e terá.

É apreciar a vida e as oportunidades que surgem em nosso
caminho. Valorizar as pessoas e os animais com quem
compartilhamos. Desfrutar da comida e da companhia. Fazer planos
e concluí-los. Seguir em frente como almas em novos caminhos.

É valorizar quem somos, em nosso corpo atual, entendendo que
ele nos permite experimentar a vida.

É respeitar todos os seres que habitam o universo. Respeitar e
valorizar todos aqueles que participam do processo de encarnação. É
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viver juntos em harmonia, apoiando uns aos outros para que tudo
fique bem.

A iluminação é alcançada quando a pessoa entende o que é a vida
e a valoriza.

Todas as almas buscam inatamente a iluminação. Elas percorrem
caminhos diferentes que as levarão a apreciar o que têm e o que
alcançaram. É um estado próximo à felicidade, ao amor e à gratidão.

A iluminação é confundida na Terra, porque se pensa que devem
se despojar de todos os prazeres mundanos. Mas é alcançada por
meio da apreciação e do desfrute de tudo o que sua vida tem a
oferecer em seu presente. Não é necessário despojar-se das coisas
materiais, porque os bens materiais, a comida, a sexualidade, foram
criados para que as almas desfrutem de sua encarnação com seus
entes queridos. Portanto, é importante também considerar o material
como parte das dádivas que o mundo material apresenta, e não se
privar disso, mas valorizá-lo e desfrutá-lo com seus entes queridos
para ser feliz.

A iluminação é alcançada quando se age com o coração, com
amor pelos outros, valorizando o que está ao seu redor e ajudando
todos a serem mais felizes. Pois quando alguém está feliz,
compartilha essa felicidade, e afeta positivamente —com boa
energia— os outros.
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Sobre o suicídio

Agosto, 2023.

O suicídio ocorre nos casos em que uma pessoa não consegue
continuar com sua vida atual, devido a problemas ou situações graves,
em que não vê outra saída a não ser a morte.

Isso acontece com frequência na Terra, e mais na Terra do que
em outros lugares, onde a vida é mais fácil e não há grandes conflitos
a considerar, ou não de forma recorrente, como acontece lá para vocês.
Então, uma pessoa escolhe acabar com sua vida, como uma saída para
seu sofrimento, tanto emocional quanto físico.

Entendemos por que isso acontece mais na Terra, porque é um
lugar muito difícil, onde é possível experimentar muito sofrimento.
Essa é uma das principais características da Terra, a possibilidade de
experimentar muito sofrimento, tanto físico quanto mental-
emocional e até espiritual, em casos mais graves. E é compreensível
que muitas vezes as pessoas desejem sair dessa realidade e tomem a
decisão de fazer isso por conta própria.

Todas as almas que encarnam na Terra já sabem que será um
lugar muito difícil, onde terão muitas dificuldades e onde somente os
mais fortes conseguirão continuar. Sem dizer que é melhor ser mais
forte, mas é um desafio ou algo que as almas se propõem a fazer lá:
desenvolver coragem e se tornar almas mais fortes diante de situações
que poderiam gerar mais medo.

Assim, as almas buscam o desafio de encarnar em um lugar difícil
como a Terra e desenvolver a resiliência, entre outras qualidades que
as almas desejam desenvolver. Lá elas conseguem isso de forma mais
rápida, ao vivenciar situações mais intensas.
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Se recuperar de dores físicas e emocionais. Passar por situações
extremas que os testarão. Continuar sempre em frente. Superar
situações de abuso, mesmo por parte dos pais ou parentes próximos.
Superar seus próprios medos e limitações. Conseguir algo por meio
de seu próprio esforço e mérito. Além de outras habilidades, como
perdoar e saber perdoar a si mesmo. Todas essas são habilidades que
as almas buscam e que são capazes de desenvolver rapidamente na
Terra. Tendo vidas relativamente curtas, em relação à duração da
vida que é alcançada em outros planetas.

Portanto, apesar de ser um lugar bastante difícil, com situações
extremas, as almas o procuram para encarnar, para desenvolver certas
qualidades e também pela diversão de participar de uma situação
extrema de sobrevivência. Há muitas razões pelas quais as almas
encarnam na Terra, muitas delas com o propósito de progresso
pessoal.

Portanto, sabemos que é difícil e que, muitas vezes, vocês
estabelecem metas que não conseguem cumprir, ou que não
conseguem cumprir bem, por ser tão difícil. Mas vocês aceitam o
desafio mesmo assim.

E aí estão vocês hoje, na Terra, vivendo um processo de mudança
que será muito difícil de realizar. Muitos que se dispuseram a ajudar
ou continuar no próximo período, desencarnarão, pois acharão muito
difícil continuar. E a decisão dessas almas de deixar sua encarnação é
respeitada.

Consideramos melhor continuar sua encarnação até que a alma
tome a decisão de partir e escolha a saída que deseja tomar. Porque
acontece que, ao optar pelo suicídio, muitas vezes não funciona bem,
terminando em mais sofrimento para vocês e também para seus
familiares, gerando muitas vezes traumas adicionais que não
permitem que vocês continuem bem. Portanto, torna-se uma decisão
ruim que vocês tomam e depois se arrependem, pois não conseguem
continuar bem.
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Thannefa: Então, a recomendação seria esperar que a alma escolha a
saída.
Que a alma decida a data de partida para que a pessoa esteja bem e
não seja mais prejudicada.

Thannefa: Acontece de uma pessoa se suicidar e não se arrepender?
Que ela sinta que foi a melhor coisa a fazer?
O suicídio geralmente lhes causa um trauma adicional. Elas acham
difícil superar, mesmo no astral, o fato de terem cometido suicídio. E
geralmente se arrependem, por causa das consequências para elas e
para os membros da família que deixaram. Portanto, não
recomendamos isso, porque geralmente é ruim para elas, causa-lhes
traumas adicionais e se arrependem no astral.

Também porque, no astral, pode-se valorizar mais a vida e o estar
vivo em uma encarnação, e a possibilidade de desenvolvimento que
apresentam, as próprias experiências que os enriquecem. E perdem a
possibilidade de seguir em frente e alcançar coisas melhores, ou de
alcançar o que se propuseram a alcançar como meta. E, na maioria
das vezes, se arrependem. É por isso que dizemos que não funciona
bem para elas, porque acreditam que isso as beneficiará, quando na
realidade as prejudica.

Thannefa: Então, uma alma pode escolher uma saída melhor para
essa pessoa, em um momento que lhe seja mais adequado.
Quando for o melhor momento para essa pessoa partir. As decisões
das almas sobre como e quando deixar uma encarnação são
respeitadas, vocês organizam isso.

Thannefa: E se a alma perceber que a pessoa não consegue mais lidar
com sua situação —entendendo que alma e pessoa são a mesma coisa
em um nível— ela organizará uma saída antecipada. E isso seria
ótimo, por ser uma saída organizada pela alma.
A decisão das almas de optar por partir mais cedo também é
respeitada.
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A recomendação é aguardar a data de sua partida, conforme
organizado por cada alma, mesmo que sintam que não serão capazes
de aguentar. Tomem isso como um desafio pessoal —já que estão na
Terra— de continuar sempre, independentemente das circunstâncias
que se apresentem. Pois se tiver que continuar, os caminhos sempre
se abrirão para que vocês o façam, sempre poderão continuar.

Thannefa: É ruim estar na Terra, muitas vezes a gente se arrepende
de estar aqui.
É por isso que são ajudados a continuar, os caminhos são abertos para
que possam seguir em frente e alcançar o que se propuseram a fazer
em seu plano de alma. Todos são ajudados, não são deixados
sozinhos.

Vocês podem pensar que estão sozinhos, mas não estão. Vocês
são ouvidos e compreendidos. E lhes oferecemos ajuda e assistência
sempre que possível, desde que isso não interfira no que vocês
organizaram em seu plano de alma. Porque respeitamos a sua
liberdade de escolha e o que escolhem experimentar.

Então, são ajudados e os caminhos são abertos para todos aqueles
que organizaram continuar, para que possam estar bem e realizar o
que foi proposto em seu plano de alma. O resto, como vocês fazem
isso, depende de vocês, da resiliência que formam, das escolhas que
fazem.

Thannefa: Também aprendemos aqui a superar a solidão e ficar em
paz, porque a vida acabará mudando e experimentaremos outras
situações melhores, que tudo passará.
Sim, essas situações passam. O único eterno somos nós como
consciência. O mundo material é finito, os corpos físicos são finitos.
O espírito permanece, os aprendizados, as memórias, as informações.
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Como nós criamos

Novembro, 2023.

Todos os seres —sendo a Fonte e tendo essa conexão— podem
manifestar, mais rápido ou mais devagar, dependendo das qualidades
da alma/pessoa e da quantidade de energia que consegue reunir para
materializar o que deseja. Todos têm essa capacidade, os animais e
todos os seres que habitam o universo.

Dependendo do que cada um deseja, será ajudado a manifestar o
que quer. Portanto, desejar algo de coração os ajudará a materializá-
lo mais rapidamente. Do coração, porque é do coração que se projeta
a energia suficiente para criar algo, e não da mente. Portanto, se
vocês desejarem algo —desde que não interfira no que planejaram em
seu contrato de alma— poderão obtê-lo, se o desejarem de coração,
com a intenção de que se manifeste em sua realidade.

Às vezes acontece de vocês desejarem uma coisa e, na semana
seguinte, desejarem outra, e dão sua energia a ambas, o que faz com
que não se sincronizem bem. Portanto, o que recomendamos é
desejar algo e mantê-lo em suas mentes até que o atraiam. Ter clareza
sobre o que vocês querem e, logo, desejá-lo de forma consistente. Há
momentos em que vocês se complicam demais tentando manifestar,
mas é preciso clareza e a constância de manter esse desejo em seu
coração.

Muitas vezes, as pessoas tentam manifestar dinheiro para viver
com mais tranquilidade ou para realizar um determinado projeto. Às
vezes, isso funciona bem para elas, quando conseguem reunir energia
suficiente para atraí-lo. Outras vezes, não funciona e desistem.
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Sempre dará certo, se for visto como algo benéfico para vocês e para
os outros. A partir daqui, temos todas as informações sobre como
agiriam se tivessem o que pedem "ao universo". E vemos que, em
alguns casos, isso não funcionaria a seu favor e perderiam
relacionamentos importantes. Portanto, não se sincroniza
principalmente para seu próprio bem.

Sempre se está ajudando as almas a continuar e a ter dinheiro
para que possam desfrutar e ser mais felizes. Mas, muitas vezes, elas
escolhem a Terra como planeta por causa das dificuldades que
apresenta também em termos de ter mais dinheiro. Vocês aproveitam
essas condições, que são mais difíceis, para experimentar diferentes
situações: de desafio pessoal, de avanço espiritual —deixando o
mundo material em segundo plano— de continuar sempre, apesar
das situações do entorno, e assim por diante. Então, a Terra também
é escolhida por causa das mesmas dificuldades econômicas que ela
apresenta e, estando lá, se entusiasmam em manifestar mais dinheiro,
quando não foi isso que se propuseram a fazer em primeiro lugar,
mas sim experimentar essas situações mais difíceis ou adversas.

Mas sempre são ajudados a continuar, se tiverem de continuar, e
também são ajudados a manifestar o que desejam, para que possam
ser mais felizes.

Thannefa: Vocês me disseram que dos planos etéricos o dinheiro era
visto como uma troca energética.
É uma troca energética, sim. Você dá algo e recebe seu equivalente
em dinheiro. Mas isso não significa que o sistema monetário seja
correto na Terra e que beneficie vocês como sociedade, porque não é.
Ele não beneficia vocês e cria condições muito difíceis de luta por
viver. Portanto, é bom removê-lo no futuro, além dos motivos que
apresentamos anteriormente, de que não é um sistema justo.

Muitos o veem como um sistema justo —aqueles que têm mais
dinheiro—, mas não é, não é justo para vocês. Não é justo ter de lutar
para conseguir a comida e não é justo não poder obter o que vocês
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querem para serem felizes. O oposto seria justo, que vocês pudessem
obter tudo o que quisessem.

Portanto, é correto eliminá-lo, também porque ele é usado pelo
Cabal como um mecanismo de controle sobre a população. Eles não
têm problemas de dinheiro porque são eles que o administram e todo
o sistema de vida que possuem. É por isso que precisa ser eliminado,
juntamente com o sistema de vida do Cabal, porque não permite que
todos sejam felizes, e isso é algo que vocês podem ver claramente ali.
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Drogas e estilos de vida pouco saudáveis

Novembro, 2023.

O uso de drogas na Terra é algo que também normalizaram,
tornando-o parte de sua rotina diária, em alguns casos, ou usando-as
ocasionalmente em festas e eventos sociais.

Um dos problemas que isso apresenta é o vício, que os leva a usá-
las habitualmente, tornando-se dependentes delas, ocupando seu
tempo e dinheiro e, até mesmo, baseando suas vidas nelas. Essa
dependência é prejudicial para vocês, assim como qualquer
dependência que tenham, porque não permite que vocês fluam na
vida seguindo seu coração e alcancem coisas melhores no futuro.

Por outro lado, o consumo excessivo dessas substâncias danifica o
cérebro, e isso é algo que foi comprovado na Terra. São substâncias
que causam danos físicos ao cérebro, danos intelectuais, não os
ajudando a tomar melhores decisões em suas vidas, afetando-os no
dia a dia e nas relações interpessoais que mantém. Não é necessário
ter uma capacidade intelectual muito alta, mas é necessário ter um
cérebro saudável que funcione adequadamente para não prejudicar
suas vidas. E isso é algo que não é levado muito em consideração na
Terra, o fato de cuidar de seus corpos para que eles possam funcionar
adequadamente e experimentar a vida de forma saudável.

Muitas vezes, as drogas os levam a agir de forma prejudicial em
relação aos outros, e frequentemente os vemos terminando
relacionamentos importantes e perdendo amigos e familiares. Não
vemos com bons olhos o fato de que, por causa de uma substância
viciante, que lhes dá prazer momentâneo, vocês percam
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relacionamentos e conexões importantes que fizeram da alma. É por
isso que o Cabal legaliza e distribui essas substâncias, por causa do
dinheiro que elas geram e porque causam danos a vocês.

Thannefa: E quanto às drogas naturais, como a marijuana, os
cogumelos e a ayahuasca?
Com a marijuana, há uma forte dependência e ela danifica o cérebro.

Os cogumelos os deixam alucinados e abrem seu campo sensorial.
Mas, na maioria dos casos, eles não os ajudam em nada. Vocês acham
que os ajudam, mas não os ajudam mais do que comer uma maçã, por
exemplo.

Em alguns casos, a ayahuasca é útil para a cura, pois mostra a
vocês o que precisam ver e, em certas situações, os ajuda. É por isso
que a usam principalmente na Terra. Mas, como qualquer droga, ela
os tira de sua lucidez e os leva a ver todo tipo de alucinações que não
contribuem para vocês, na maioria das vezes, a não ser pela
experiência de ver essas alucinações. Portanto, como terapia, ela
funciona em alguns casos, em outros não.

Thannefa: Já ouvi falar de casos em que as pessoas são parasitadas
pelo astral inferior quando tomam ayahuasca.
Em geral, há seres negativos do astral inferior esperando para
parasitar as pessoas nessas cerimônias, porque eles se aproveitam do
que as pessoas veem e sentem - dor, medo - e querem aumentar isso
e se alimentar disso. Portanto, elas precisam ser mentalmente fortes
para não cair e ter essas experiências negativas com entidades
parasitárias regressivas.

Thannefa: E quanto ao álcool?
O álcool é semelhante às drogas que danificam o corpo e os tiram
dessa realidade. Ele é desinibidor e muitas vezes os leva a fazer coisas
das quais se arrependem mais tarde. O álcool, juntamente com o
cigarro ou o tabaco, os prejudica, e vocês também o normalizaram. É
socialmente aceito, apesar dos danos que já são conhecidos.
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Thannefa: E uma taça de vinho de vez em quando?
Se for com moderação, não é um problema tão grande quanto se for
consumido diariamente e gastando o dinheiro que falta para outras
coisas mais importantes. O vício em álcool os leva a investir seu
dinheiro no álcool, deixando de lado outras prioridades, como a
família ou uma boa alimentação. Vocês invertem as prioridades, e
isso acaba não sendo benéfico para vocês ou para a família. Além
disso, esse mesmo vício —assim como o das drogas— gera sérios
problemas interpessoais na família.

É importante reduzir consideravelmente o consumo e fazê-lo
ocasionalmente em um ambiente seguro. Ou não usá-lo de forma
alguma, devido aos problemas que ele traz.

Muitas vezes vocês usam o álcool para sair de sua realidade, da
qual não gostam, mas isso não os beneficia em geral como sociedade.

Thannefa: Há algum outro estilo de vida prejudicial à saúde que
vocês gostariam de mencionar?
A má nutrição é bastante comum na Terra, o que é agravado pelo
fato de as pessoas não terem dinheiro suficiente para comprar uma
variedade suficiente para ajudá-las a se manterem saudáveis. Elas
geralmente compram o mais barato, porque não têm dinheiro
suficiente ou porque precisam fazer outras despesas importantes.
Assim, acabam se alimentando mal, ou não suficientemente bem, por
falta de dinheiro.

E, por opção, escolhem alimentos que os prejudicam, que são
conhecidos por prejudicá-los, como a cocô-cola. Então, torna-se
responsabilidade do indivíduo o fato de ele não estar escolhendo
cuidar adequadamente de seu corpo. Quando puderem escolher,
escolham o que é saudável ou o que beneficia seus corpos.

Thannefa: Não dormir o suficiente, não manter uma boa saúde
mental com gerenciamento de pensamentos e meditação, abuso de
açúcar, massa e alimentos fritos, infidelidade, são todos prejudiciais.
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Sim, e isso depende das decisões que vocês tomam. Pois são vocês
que dirigem suas vidas e podem escolher o que fazer, como se
comportar com os outros, quanto descanso, que atividades fazer etc.

Tomem consciência e dirijam suas vidas à vontade, fazendo o que
beneficiará a vocês e aos outros.
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Deixar ir e fluir

Agosto, 2023.

Respirar, deixar ir. Há coisas que você não pode resolver de sua
posição. Portanto, deixe ir. Deixe a pressão de lado, o medo de estar
errada. A vida continuará fluindo, seguirá seu curso e a ajudará a ir
para onde precisa ir, sem tanta pressa.

Deixe de lado a pressão de seu papel. As coisas acontecerão para
que você chegue lá, sem pressa, seguindo seu curso, o curso que deve
seguir. Somos guiados e somos guias, você só precisa se conectar com
seu ser interno e saberá para onde seguir, seguindo seu coração, você
nos ouvirá principalmente por aí.

Será complexo e precisa de calma de sua parte, estar pronta
também para o que fará. Encontre essa calma de que pode contar
conosco, que estamos ajudando você e que não está sozinha. Tudo
dará certo, os caminhos se abrirão para que você continue seguindo
em frente.

Você é uma grande ajuda. A gente precisa das informações para
que possam continuar melhor, e você já as está fornecendo. Portanto,
continuar a fornecê-las é a coisa certa a fazer.

Quando não tiver certeza de algo, pode nos perguntar. Nós a
ouvimos aqui.
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Ascensão planetária

Maio, 2023.

Ascensão, como toda a mudança na estrutura interna de como a
Terra funciona. Isso inclui uma mudança na política, na sociedade,
na saúde, na economia, na educação, na alimentação. Em todas as
áreas, vocês melhorarão e, com isso, melhorarão a qualidade ou o
padrão de vida das pessoas, em um período de tempo relativamente
rápido, em que tudo será mudado e reestruturado.

Vocês construirão a nova sociedade do zero, dentro do novo
sistema político que criarão. Farão isso de forma organizada por meio
dos conselhos, que ajudarão na organização dos setores. Haverá um
acordo coletivo para fazer as mudanças, para que elas possam ser bem
executadas. Vocês assumirão a responsabilidade e farão isso.

As informações sobre a ascensão que vocês apresentam não
correspondem ao que realmente acontecerá, porque é apresentada a
partir de uma perspectiva mais religiosa, em que alguns ascenderão a
um lugar melhor.

A ascensão tem a ver com a mudança de sua sociedade e, com
isso, avançar como pessoas, alcançando um padrão de vida melhor
para todos. Vocês aprenderão a cuidar do seu planeta, limparão os
mares, removerão tudo o que os polui. Aprenderão a cuidar de suas
espécies, da terra, adaptarão sua agricultura, mudarão sua dieta. E
tudo isso orientado por pessoas com mais informações, que ajudarão
a organizar todas as mudanças.
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Para isso encarnaram aqueles que continuarão, para organizar as
mudanças e melhorar a Terra em todas as áreas, permitindo que
vocês vivam melhor e sejam mais felizes.

Serão anos de muito esforço, nos quais vocês mudarão todo o seu
sistema de vida, pois entenderão, a essa altura, que será importante
fazer isso para o bem de todos. Já terão esse aprendizado.

Foi organizado para que as mudanças ocorram em poucos anos.
O despovoamento é necessário, porque os ajudará a despertar e a

se abrir para a mudança. Um despovoamento rápido permitirá a vocês
abrir-se para a mudança e mudar sua sociedade, considerar o que é
realmente relevante, fazer as mudanças para o bem de todos, de vocês
mesmos e do futuro da Terra. Isso os impulsionará a agir.

E como vocês estarão muito bem organizados, graças a várias
pessoas líderes que ajudarão, e à orientação dos estelares, conseguirão
fazer isso em poucos anos.



São muitos os que irão embora,
e é necessário que assim seja

para conseguir uma limpeza a nível planetário
e uma limpeza energética.

Então, é pequeno o número de pessoas
que vão participar da nova sociedade;

os que ficarem vão organizá-la.
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Os objetivos do despovoamento

Dezembro, 2022.

Thannefa: Vocês podem me dar mais informações sobre os
propósitos do futuro despovoamento?
O despertar, que as pessoas se abram para o fato de que é importante
fazer uma mudança na sociedade. O aprendizado de que não estavam
indo na direção certa e que é importante mudar, se quiserem
continuar como humanidade. Um chamado a despertar para a
humanidade, que a levará a se unir e fazer as mudanças em sua
sociedade.

Também a limpeza física, porque o modo de vida criou
problemas físicos para o planeta que também afetaram as outras
espécies, o ar. Portanto, a redução da população permitirá uma
limpeza mais rápida do planeta.

Além disso, já estão surgindo problemas de escassez, falta de
alimentos e água. Portanto, um despovoamento global ajudará nessa
área, se for feito seguindo os planos das almas e não de propósito,
como pensa o Cabal.

Limpeza energética, pois há muito abuso do sistema de vida. No
astral inferior, estão bastante parasitados, pois apresentam muita
contaminação energética devido a emoções e modos de vida, energia
que é compartilhada entre todos, afetando uns aos outros. Então,
grande parte dessa energia desaparecerá quando as pessoas morrerem,
dando lugar a um número menor de pessoas, mais despertas e abertas
para crescer em consciência e espiritualmente, para então fazer a
mudança. São pessoas despertas e, ao mesmo tempo, abertas à
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espiritualidade as que permanecerão, e isso fará com que a energia do
planeta aumente consideravelmente, limpando-a também. Portanto,
esses também são anos importantes de limpeza energética.

Além disso, a limpeza cármica de ações que as pessoas fizeram no
passado, que se acumularam no presente, que elas aproveitarão para
limpar individualmente. Essa energia será compensada e lhes
permitirá viver, mais tarde, vidas melhores na Nova Terra ou no
planeta de sua escolha. Pois muitas almas da Terra escolherão mudar
seu local de origem e passarão a viver em outras civilizações em
outros lugares do universo, permanecendo na Terra aqueles que
apresentarem o ideal ou as intenções de mantê-la em boas condições
por um longo período de tempo. Pessoas de bom coração, pessoas
honestas, que estarão dispostas a manter a energia da Nova Terra que
habitarão.

Thannefa: Por que uma alma escolheria morrer de fome?
Há vários motivos que têm a ver com a alma. A compensação
energética é um deles.

Elas também o fazem pela experiência de participar de tal
situação. É uma informação nova para essa alma, e ela a escolhe
também pela aventura.

Outro motivo, que também é válido para as almas, é testar como
elas agiriam em uma situação como essa, testar a si mesmas, como
reagiriam com os outros e consigo mesmas, o que fariam, como uma
forma de se conhecerem melhor, por curiosidade. Portanto, há
famílias inteiras participando dessa forma.

Isso faz parte das experiências que o mundo material oferece. As
almas são bastante curiosas, elas escolhem as experiências, muitas
vezes sem pensar muito em quais. Isso lhes traz experiências e
traumas, que terão de resolver mais tarde. Então, por causa da
experiência de estar vivo ou viver, elas escolhem de tudo, como uma
forma de conhecer e se conhecer mais. E elas as escolhem, e são livres
para fazer isso.
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Thannefa: E quanto àqueles que irão embora por causa da SARS?
A maioria são apenas partidas, porque não estão mais interessados
em participar do próximo período. É por isso que aqueles que estão
mais interessados em recuperar a Terra permanecem. As almas que
não estão interessadas, por nível evolutivo, partem por causa de
doenças.

E é bom que seja assim, para abrir caminho para as outras que
estão comprometidas com a mudança. Então, permanecem aqueles
que estão mais interessados, da alma, em fazer a mudança na
sociedade. E eles manterão a Terra dessa forma, com essa boa energia
e nível de vida, cuidando dela.
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O despovoamento liderado pelo Cabal

Março, 2023.

O Cabal quer continuar com o despovoamento e " salvando o
planeta", que é a etiqueta que eles colocam para prejudicá-los e
justificá-lo. O que não vemos bem, porque sabemos/conhecemos suas
intenções, e elas são de prejudicá-los, não de salvar o planeta e as
espécies. Eles não se importam com o planeta e as espécies, eles se
importam em continuar o jogo que realizam há milhares de anos.
Eles não têm boas intenções.

O Cabal está interessado no despovoamento das pessoas na Terra
porque é um planeta que atualmente tem um número muito alto de
pessoas —ao contrário do que acontecia antes, quando eles
conseguiam manter uma população menor por meio de matanças e
guerras. Hoje, os estilos de vida mudaram, e não há tanta matança de
pessoas em geral, apenas em alguns países, de forma mais localizada.
Portanto, o número de pessoas no planeta aumentou devido ao
acréscimo de almas que encarnam por entretenimento e com novos
planos de alma que não incluem ser mortas, mas que escolhem outras
experiências.

O Cabal despovoa por meio de ações das quais a população em
geral não se dá conta. São medidas que eles realizam de forma oculta
e não abertamente, prejudicando-os propositalmente de uma forma
que a maioria das pessoas não percebe. Essa é a estratégia deles, não é
abertamente como seria em um massacre, é de forma oculta, onde a
população não percebe ou não vê que é uma forma de dano a eles,
para deixá-los doentes e depopular mais lentamente.
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Essa é a maneira que lhes é permitida, pois, caso contrário, eles
optariam por um despovoamento mais rápido por meio de guerras e
bombas nucleares. Assim conseguem fazer mais devagar,
principalmente na área de saúde e alimentação. São prejudicados com
vac*nas e procedimentos de saúde que danificam seus corpos. Com os
alimentos também, porque uma má alimentação também causa danos
ao corpo.

Assim vocês ficam doentes antes do tempo, que é o que eles
esperam. Alimentando também o sistema monetário na saúde, que
está diretamente relacionado, mais do que as pessoas conseguem
entender. O dinheiro e a saúde vão juntos na Terra. Então vê-se
interesses financeiros em primeiro lugar e, depois, ajuda-se um pouco
na área da saúde, não sendo suficiente para ajudá-los de uma forma
que possam se curar adequadamente. Morrendo, logo, muitas vezes,
por causa da ineficiência do sistema de saúde que, na realidade,
deveria ser chamado de sistema para gerar mais dinheiro para
algumas pessoas e para os que estão no poder.

A saúde na Terra não é adequada. Ela não consegue ajudá-los
realmente, então se vê um aumento nas doenças e uma piora na saúde
geral das pessoas. As doenças estão aumentando, e isso é um sinal de
que as pessoas estão sendo abusadas com drogas e não estão sendo
ajudadas de forma eficiente. E continuará a ser assim, enquanto o
dinheiro continuar a fazer parte da saúde e o Cabal controle sua
saúde de cima por meio dos governos e as medidas “de saúde" que
eles impõem.

Eventualmente, as pessoas abrirão os olhos, e a população em
geral entenderá que tem sido abusada na saúde e nas outras áreas em
que o Cabal participa com vocês. Porque é dano atrás de dano. Vocês
não são devidamente ajudados porque o Cabal não quer realmente
ajudá-los. Eles querem o despovoamento para que possam continuar
a dominar a população da Terra, escravizando-a, abusando dela,
maltratando-a e, muitas vezes, causando-lhes danos espirituais.

Isso os deixa felizes, o dano, e é porque eles correspondem a
almas muito danificadas que estão longe da luz. É por isso que eles
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não têm boas intenções com vocês, e não pensam nos outros como
faria uma pessoa mais consciente, que respeita os outros e os ajuda.
Por isso, eles realizam ações contra vocês para prejudicá-los, porque
querem, sem se importar com suas vidas.

E isso é algo que a humanidade precisa entender, que aqueles que
dominam a Terra hoje não apresentam boas intenções com a
população. Vocês não estão sendo cuidados e ajudados, estão sendo
prejudicados e usados para fins que não são da luz ou sagrados.

O despertar também está relacionado a ver essa realidade, a
entender o que realmente está acontecendo em seu planeta, quem
domina vocês e com que propósito. Para então conseguir sua
libertação.

Thannefa: De que outras formas eles nos prejudicam?
Vocês são prejudicados de muitas maneiras. Citar as mais
importantes nos parece bom: saúde por dinheiro e alimentos não
saudáveis com ingredientes tóxicos. Recomendamos ver os rótulos.

A água, o solo, tudo está poluído. E é essa poluição, mais o
estresse e a alimentação não saudável, mais os procedimentos “de
saúde", mais não querer continuar na Terra, o que causa mais
doenças e mortes lá, como mortes que vocês considerariam
prematuras. Para a humanidade considerar.

Vocês se perguntam "mas por que fiquei doente", e não
conseguem ver esse dano que o Cabal causa de forma oculta. E há
aqueles que se dão conta disso e lhes dizem, mas a maioria das
pessoas não acredita. E quando ficam doentes, buscam ajuda no
sistema de saúde convencional, que tem pouca compreensão real de
como as doenças funcionam. São ensinadas apenas informações
bastante básicas que não permitem uma compreensão completa da
saúde, sendo ineficazes, e até mesmo não os ajudando em nada em
alguns casos. Ou recebem um tratamento que não permite que se
curem completa e permanentemente.

Essas informações estão sendo ensinadas a vocês pelos estelares,
para que prestem atenção nelas, o que é saúde e como conseguir uma
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cura completa de seus corpos. São informações que eles apresentam e
entendem bem, e estão dando a vocês para ajudá-los.
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O valor da verdade e outros temas

Abril, 2023.

A verdade está ligada à luz, nós a consideramos sempre que
quisermos fornecer informações. Sempre fornecemos informações
relevantes e claras, informações que possam ser compreendidas, como
uma ajuda nos caminhos das almas. E sempre que fornecemos
informações, fazemos isso com amor, e esperamos que vocês façam o
mesmo com os outros, que são seus irmãos e irmãs.

Consideramos bom que também vocês consigam transmitir suas
verdades, pois muitas vezes, por medo, não o fazem, o que faz com
que isso não seja benéfico para vocês. Considerem que sempre que
derem informações de coração, com amor, elas serão boas. E se a
outra pessoa não entender no momento, ela entenderá mais tarde, ou
mesmo quando desencarnar. Porque nos planos etéricos você pode
mostrar informações completas que a pessoa entenderá melhor.

Assim, desde que atuem com o coração, e não com outros
propósitos, podem entregar uma verdade que permitirá esclarecer
informações.

Entende-se que a informação é importante. Em essência, somos
informação, ou energia consciente que apresenta informações.
Portanto, fornecer informações, ou parte delas, sempre esclarecerá
uma verdade para uma melhor compreensão das pessoas e uma
melhor convivência.

Quando vocês têm medo de dizer uma verdade, é por medo de
não serem compreendidos. Mas, uma pessoa que realmente os ama,
vai ouvi-los e estará disposta a entender o que vocês dizem. Esse é
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um sinal de que realmente se importam com vocês e há carinho,
quando ouvem vocês com atenção, consideram o que dizem, e os
ajudam se for o caso.

Portanto, consideramos bom dizer suas verdades às pessoas
próximas a vocês, e fazer isso sem medo. Porque se vocês perceberem
que essa pessoa não os ouve e não os entende, então vocês podem
considerar se envolver com outras pessoas que realmente os amam,
respeitam por quem são e se importam com vocês. É assim que
vemos que é bom de fazer, pelo bem de cada um.

Muitas vezes, por rotina, continuam com pessoas que não se
importam com vocês, sentindo-se mal amados e prejudicando sua
autoestima. Assim como sugerimos que vocês participem do cuidado
dos outros, também sugerimos que cuidem de si mesmos, escolhendo
com quem vão compartilhar, para que tenham relacionamentos
interpessoais mais saudáveis. Vemos que vocês se ferem muito, e isso
se deve à falta de amor e apoio, o que não vemos bem.

Portanto, consideramos positivo que vocês escolham as pessoas
com quem vão compartilhar, algo que muitos já fazem. Mas há
pessoas que precisam limpar seu ambiente, inclusive no trabalho, a
fim de apresentar melhores relações interpessoais.

O dano que ocorre na Terra não é normal, dano entre todos.
Vocês se acostumaram a isso, mas não corresponde a uma forma
normal de convivência. E isso tem sido incentivado por meio de
filmes e séries, onde se vê muita violência, maus-tratos, infidelidade.
É por isso que também se acostumaram, e porque vem de gerações
anteriores a ideia de ferir uns aos outros. Mas não corresponde à
normalidade na convivência, e esperamos que vocês consigam
enxergar isso e mudar a maneira como lidam uns com os outros.

É visto como negativo tanto prejudicar os outros com suas ações
e palavras, quanto permitir ser prejudicados. É igualmente negativo,
no sentido de que vocês estariam permitindo danos a si mesmos, o
que seria o mesmo que permitir danos a outros.

Há ocasiões em que pessoas mais vulneráveis, como os idosos,
são abusadas e maltratadas. Porque eles não conseguem se defender
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bem, como talvez uma pessoa mais jovem faria. Portanto, cuidar bem
de todos —inclusive dos animais, que também são mais vulneráveis—
é o que achamos certo fazer, e deixamos isso como recomendação
para vocês. Para que, quando voltarem para casa, não sintam tanta
culpa, o que vemos acontecer com frequência. Pois, quando
desencarnam, percebem o mal causado aos outros e se arrependem, e
desejam corrigi-lo de alguma forma, o que, em muitos casos, não é
saudável para vocês.

A Terra é um planeta onde os outros são muito maltratados, e
vocês, generalizando, não conseguem enxergar bem isso. Vocês o
veem como um dano isolado. Quando, na realidade, daqui, é visto
como um dano recorrente que não deveria acontecer. Danos do
pensamento aos outros também, o que também gera danos aos outros,
embora vocês não percebam isso de lá.

Então, cuidar de seus pensamentos, ações, cuidar de si mesmos e
dos outros, sem discriminar, corresponde à normalidade, e é o que
permitirá que vocês voltem a conviver de forma saudável e sejam mais
felizes.

A infidelidade que ocorre na Terra —mentir para seus
parceiros— é grave, e vocês não conseguem enxergá-lo bem porque
também se acostumaram a isso. As uniões de casais são feitas de
coração. É importante que entendam que essa união é da alma, é
espiritual, é sagrada, e vocês abusam disso para fins pessoais,
prejudicando e desvalorizando os outros.

Vocês normalizaram tudo isso, e é importante que compreendam
isso e abram os olhos para que comecem a mudar. Os danos não são
bons, e repercutirá em vocês no futuro também. Os danos causados
permanecerão em suas consciências, mesmo que vocês pensem que
podem escondê-los. Não fica oculto, gerando consequências
importantes que vocês verão mais tarde.

Fornecemos essas informações com amor, ajudando vocês a
entender o que é importante mudar para que possam avançar em
direção a uma sociedade melhor.





Você não pode esquecer,
mas pode permanecer como uma lembrança distante.
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Pela autora...

Toda informação que é dada permite a compreensão, a clareza, que é
luz. Porque o que é claro apresenta mais luz. É o que nós estamos
fazendo, dando-lhes informações que permitam esclarecer o processo
e esclarecer também outros tópicos. A palavra esclarecer ou clarificar,
que significa tornar mais claro ou que apresenta mais luz.

A Fonte em si é luz, é energia, é informação. Luz, energia e
informação estão unidas na Fonte.

Adquirir mais informações permite uma maior compreensão e
educação. Permite elevar nossa consciência, o que nos faz vibrar mais
rapidamente e gerar mais luz, nos aproximando a casa.

As informações de consciência que lhes damos permitem a luz,
permitem nos aproximar mais à nossa essência. Em essência, somos
luz.

O conhecimento é luz, clareza. A falta de conhecimento é
escuridão, falta de luz, cegueira, o que permite perder-se. Com a luz
você sabe para onde ir, você vê o caminho com mais clareza.

A energia da Fonte não é vazia, ela traz informações das
consciências. Energia e informação são inseparáveis. Assim como a
luz é inseparável da energia, porque a luz é emitida como
consequência da energia, a luz é o resultado da rápida vibração da
energia.

A Fonte é isso, é luz em sua essência. É luz, amor, e todas as
emoções de frequência mais rápida. Essas emoções mais elevadas
vibram mais alto, trazem mais luz, portanto estão mais próximas da
Fonte.
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As emoções mais elevadas são as emoções que fazem você se
sentir melhor. São as emoções que você sente quando seu mundo está
em equilíbrio. São as emoções que o/a levarão ao equilíbrio do seu ser
ou a melhorar sua saúde.

A alegria eleva a frequência pessoal da gente. É muito importante
para a Fonte, encontrar a glória em nossos corações, como objetivo
final para as almas. Da Fonte, espera-se que encontremos a felicidade,
que sejamos felizes e que desfrutemos a vida.

Enquanto que o sofrimento aflige a Fonte. Embora sempre se
respeita a liberdade, se você quiser experimentá-lo. E sempre que há
sofrimento, se envia consciências para ajudar a aliviá-lo. Que é o que
está acontecendo na Terra hoje, onde viemos para ajudar a fazer a
mudança.

As almas não são deixadas sozinhas, sempre lhes é oferecida luz
ou orientação para que possam fazer escolhas mais informadas sobre
seus caminhos. Elas não são deixadas sozinhas porque a Fonte
também é amor, que é o que muitas pessoas sentem quando
desencarnam: amor no ambiente, amor puro.

E o amor permite a liberdade, porque do amor se respeita a
liberdade e a escolha dos caminhos dos outros. Liberdade e respeito,
ou respeito pela liberdade. E essa liberdade das almas é o que permite
a expansão da Fonte, graças às experiências que se criam quando cada
um escolhe o seu caminho.

É por isso que sempre respeitaremos a livre escolha de todos.
Assim como sempre falaremos com clareza ou com mais luz.

Os verdadeiros Registros Akashicos fornecem informações claras,
diretas e úteis. Assim como os verdadeiros estelares avançados em
consciência. Eles não fornecem informações que não serão
compreendidas. Não vale a pena fornecê-las, se elas não forem
compreendidas.

Obrigada por manter sua mente aberta.

Thannefa



www.thannefa.org/pt
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